
Subject: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by FrankfurtER-1974 on Mon, 07 Aug 2006 20:11:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Welt,

nun ist es fast ein Jahr her, dass ich mit Finasterid begonnen habe. Sehr verheißungsvolle und
durchweg positive Ergebnisse brachte der Bericht nach einem halben Jahr der Anwendung:
  www.alopezie.de/fud/index.php/m/16327/8d812762888bdcf07096b0 fbc729b831/#msg_16327

Nun musste ich trotz eines sehr guten Ergebnisses vor einem Monat nach elf Monate Finasterid
mein Regimen ändern und Finasterid absetzen.

Warum? Diese Frage bekam ich schon oft in den letzten Tagen per PN gestellt. Ohne ins Detail
gehen zu wollen, lag es an einer Nebenwirkung, die wohl alle Herren hier als KO-Kriterium
ansetzen würden. Ein wenig Gewichtszunahme lässt sich wegtrainieren, Falten um die Augen
glätten sich durch Cremes, Pickel vergehen auch wieder, das Stechen und Ziehen in den Hoden
lässt mit der Zeit auch nach; bei *einem* Problem ist Mann aber lieber Mann ohne Zutun von
Medikamenten.
Dieses Problem ist nun, einen Monat nach Absetzen von Finasterid, fast komplett vergangen.
Und: Nein, es ist nicht psychologisch bedingt. Dessen bin ich mir absolut sicher.

Drei Wochen knobelte ich, ob ich es noch einmal mit Finasterid versuchen sollte, eventuell mit
einer geringeren Dosis. Schon 0,2mg am Tag versprechen eine Senkung von rund 60% DHT im
Plasma. Nur: Wie wirkt sich diese kleine Dosis in Bezug auf die Nebenwirkungen aus? Dieser
Versuch ist mir nach den letzten vier Wochen zu heiß.

Finasterid topisch wäre eine Möglichkeit, die ich zeitweise schon angetestet habe. Einen
leichten Erfolg konnte ich schon feststellen. Finasterid topisch ist also eine Option unter den
verbleibenden. Nur, wird das alleine ausreichen? Ich denke: Eher nein.
Melatonin zeigte in Studien, dass es topisch die Anagenphase verlängern kann.
Nebenwirkungen sind nicht zu erwarten. Also wäre dieses eine zweite, mögliche Zutat für
eine topische Lotion.
Der Standard für Topicals ist Minoxidil. Ich hatte es schon einige Male in Händen, als ich
Lotionen für die WIKI hergestellt habe. Angewandt habe ich es noch nie.

Mein Haarausfall ist nicht dramatisch. Fin hatte ihn schnell im Griff. Der Status ist im Moment
hervorragend. Daher bin ich vielleicht ein wenig mutiger, als andere.

Mein neues Regimen ist eine Lotion aus 0,02% Finasterid, 0,01% Melatonin und 2% Minoxidil. Als
Penetrations- und Lösungsmittel dienen DMSO, PPG, Ethanol und aqua dest. 1ml dieser Lotion
finden nun an jedem Abend meinen Oberkopf.

Was bleibt? Es bleibt das Warten: Warten auf Shedding und auf die Auswirkungen des Absetzens
von Finasterid. Beide dürften zeitlich fast gleichzeitig einsetzen. 

Was noch bleibt ist ein sehr großes Danke an P. zu senden, der mir mit vielen Tips beim
Bekämpfen der Nebenwirkungen geholfen hat. Ohne ihn wäre dieses Problem lange nicht so
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schnell und leicht vorbei gegangen.

Grüße vom
FrankfurtER

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by manman on Mon, 07 Aug 2006 20:44:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey frankfurter

kann deinen entschluss voll und ganz nachvollziehen. habe auch knapp 2 jahre fin genommen
und auch nie große probleme mit der libido gehabt oder andere nebenwirkungen von fin
bekommen.

habe nun fin aufgrund der nichtwirkung bei mir abgesetzt seit einem monat und erst jetzt merke
ich richtig wie eingeschränkt die libido doch war unter fin ohne dass ich es merkte. ich war auch
nie jemand der sich das eingeredet hat, also nicht dieser oft vorgeschobene psychische aspekt
den manche hier nennen. das war definitiv von fin.aber ich denke auch, dass diese
einschränkung für manche zu ertragen ist, aber ich will es nicht mehr haben. vor allem nicht
mit anfang 20.  

bin auch auf topicals umgestiegen. zur zeit nehme ich minox und sophora/melatonin mix, mal
schauen wie es wirkt. vielleicht werde ich noch deinen fin topical mix mal ausprobieren, hab noch
so viele proscar tabletten. 

wünsch dir auf jeden fall erfolg mit deinem neuen regime

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 08 Aug 2006 00:40:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Frankfurter,

ich gehe mal davon aus, dass es sich um Libidoprobleme handelt (auch wenn das jetzt nicht ganz
so deutlich von Dir rüber kam). Warum nimmst Du nicht Sägepalme? Ich weiß, dass Du
bezüglich der Wirkung auf die Haare nichts von dem Zeug hältst, aber es ist ein wunderbares
Potenzmittel!! Gerade in Tropfenform! Ich würde es mal austesten. Dann kann Dir auch Fin
nichts mehr...
Probier doch mal die Kombination:

- 0,2 mg Fin
- 2x 320 mg Sägepalme
- 2x 100 mg Beta Sitosterol
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Ich persönlich hatte bislang mit topischen Mitteln nur negative Erfahrungen gemacht. Meine
Mutter sagt auch, dass gute Mittel von INNEN kommen müssen und nicht von außen. Wenn
schon von außen, dann nur unterstützend... Aber ein Haarausfall der hormonell bedingt ist
und daher von innen kommt, kann eigentlich nur schwer mit äußeren, also topischen Mitteln
behandelt werden.

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by FrankfurtER-1974 on Tue, 08 Aug 2006 06:48:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ab-2007-volles-haar schrieb am Die, 08 August 2006 02:40
Probier doch mal die Kombination:

- 0,2 mg Fin
[...]

FrankfurtERSchon 0,2mg am Tag versprechen eine Senkung von rund 60% DHT im Plasma. Nur:
Wie wirkt sich diese kleine Dosis in Bezug auf die Nebenwirkungen aus? Dieser Versuch ist mir
nach den letzten vier Wochen zu heiß.

Erst lesen, dann antworten!

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by tvtotalfan on Tue, 08 Aug 2006 07:09:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich bin mir da ganz sicher dass Du nicht von Einbildung geführt wurdest sondern dass es ganz
klar eine dicke Nebenwirkung war, echt sch.."ade" denn da hofft man dass einem das nicht gleich
passiert, hab ja nur ein paar Monate später als Du mit Fin begonnen. 

Ich wünsche Dir natürlich dass Du Deinen Haarstatus weiterhin hälst, zumindest bis 80 oder
so   

Schöne Grüße,
Tv.

Subject: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by Mink on Tue, 08 Aug 2006 07:19:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Frankfurter, 

ich hatte wegen der gleichen Probleme mal versuchsweise 4 Wochen Fin abgesetzt. Bei mir war
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es so, dass ich weder HA bekam, noch dass die NW sich gebessert hätten. Ich habe leider
zuviel Schiss, so wie Du einen kompletten Schlussstrich zu ziehen.

Du schriebst, dass "P." Dir sehr gute Tipps beim Bekämpfen der NW gegeben hat. Könntest
Du davon was verraten ? Vielleicht könnte das mir oder einem anderen NW-Geplagten etwas
weiterhelfen. 

Danke vorab und hoffentlich viel Erfolg auch ohne Fin ! 

Mink

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by FrankfurtER-1974 on Tue, 08 Aug 2006 07:38:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich habe folgende Dinge mit dem Absetzen von Finasterid angesetzt:
1. täglich: 5g L-Arginin => NO-Donator
2. alle zwei Tage: Agnus Castus => Prolaktinhemmer
3. alle zwei Tage: Cimicifuga => Antiestrogen
4. täglich zwei Mal: 10 Tropfen Yohimbin Hervert => homöopathisches Potenzmittel

Grüße vom
FrankfurtER

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by Figaro03 on Tue, 08 Aug 2006 08:55:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
ich habe folgende Dinge mit dem Absetzen von Finasterid angesetzt:
1. täglich: 5g L-Arginin => NO-Donator
2. alle zwei Tage: Agnus Castus => Prolaktinhemmer
3. alle zwei Tage: Cimicifuga => Antiestrogen
4. täglich zwei Mal: 10 Tropfen Yohimbin Hervert => homöopathisches Potenzmittel

Was nimmst du von dem Zeugs momentan noch?

Bist ja nicht der einzige hier mit NW...  

Bei mir ist nur so, alles war wieder ziemlich normal als ich Arginin und Acetyl-L-Carnitin
genommen und Fin weggelassen habe.
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jetzt nach kurzzeitigem Absetzen der beiden Präparate sind die Nebenwirkungen auch noch 2
Monate nach Absetzen von Fin leicht zu spüren. 
 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by chris1000 on Tue, 08 Aug 2006 09:59:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi frankfurtER (der seinen richtigen namen in öffentlichen posts niemals nennt   )!

mensch schade, dass es soweit gekommen ist. deine fotos haben wirklich toll ausgesehen!  

aber die entscheidung ist verständlich, hätt ich auch so gemacht. wenn dein status momentan
zufrieden stellend ist, könnte minox im idealfall diesen status halten. verträgt deine kopfhaut
die lösung (ppg/dmso)?   

wünsch dir jedenfalls viel erfolg und sprech einfach mal nen bannfluch auf
nach-absetzen-von-fin-sich-verdrücken-wollende-haare aus!      

lg,
chr.  

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by MarcWen on Tue, 08 Aug 2006 10:10:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ups, erst jetzt gelesen...

Kämpfe ja mit ähnlichen Probleme und mach mir da immer neue Baustellen auf und versuch
die Nebenwirkungen zu bekämpfen... mal schauen, wie lange ich mir das noch anschaue.

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Quick on Tue, 08 Aug 2006 10:27:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FrankfurtER-1974 schrieb am Mon, 07 August 2006 22:11Hallo Welt,

nun ist es fast ein Jahr her, dass ich mit Finasterid begonnen habe. Sehr verheißungsvolle und
durchweg positive Ergebnisse brachte der Bericht nach einem halben Jahr der Anwendung:
    www.alopezie.de/fud/index.php/m/16327/8d812762888bdcf07096b0 fbc729b831/#msg_16327

Nun musste ich trotz eines sehr guten Ergebnisses vor einem Monat nach elf Monate Finasterid
mein Regimen ändern und Finasterid absetzen.
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Warum? Diese Frage bekam ich schon oft in den letzten Tagen per PN gestellt. Ohne ins Detail
gehen zu wollen, lag es an einer Nebenwirkung, die wohl alle Herren hier als KO-Kriterium
ansetzen würden. Ein wenig Gewichtszunahme lässt sich wegtrainieren, Falten um die Augen
glätten sich durch Cremes, Pickel vergehen auch wieder, das Stechen und Ziehen in den Hoden
lässt mit der Zeit auch nach; bei *einem* Problem ist Mann aber lieber Mann ohne Zutun von
Medikamenten.
Dieses Problem ist nun, einen Monat nach Absetzen von Finasterid, fast komplett vergangen.
Und: Nein, es ist nicht psychologisch bedingt. Dessen bin ich mir absolut sicher.

Drei Wochen knobelte ich, ob ich es noch einmal mit Finasterid versuchen sollte, eventuell mit
einer geringeren Dosis. Schon 0,2mg am Tag versprechen eine Senkung von rund 60% DHT im
Plasma. Nur: Wie wirkt sich diese kleine Dosis in Bezug auf die Nebenwirkungen aus? Dieser
Versuch ist mir nach den letzten vier Wochen zu heiß.

Finasterid topisch wäre eine Möglichkeit, die ich zeitweise schon angetestet habe. Einen
leichten Erfolg konnte ich schon feststellen. Finasterid topisch ist also eine Option unter den
verbleibenden. Nur, wird das alleine ausreichen? Ich denke: Eher nein.
Melatonin zeigte in Studien, dass es topisch die Anagenphase verlängern kann.
Nebenwirkungen sind nicht zu erwarten. Also wäre dieses eine zweite, mögliche Zutat für
eine topische Lotion.
Der Standard für Topicals ist Minoxidil. Ich hatte es schon einige Male in Händen, als ich
Lotionen für die WIKI hergestellt habe. Angewandt habe ich es noch nie.

Mein Haarausfall ist nicht dramatisch. Fin hatte ihn schnell im Griff. Der Status ist im Moment
hervorragend. Daher bin ich vielleicht ein wenig mutiger, als andere.

Mein neues Regimen ist eine Lotion aus 0,02% Finasterid, 0,01% Melatonin und 2% Minoxidil. Als
Penetrations- und Lösungsmittel dienen DMSO, PPG, Ethanol und aqua dest. 1ml dieser Lotion
finden nun an jedem Abend meinen Oberkopf.

Was bleibt? Es bleibt das Warten: Warten auf Shedding und auf die Auswirkungen des Absetzens
von Finasterid. Beide dürften zeitlich fast gleichzeitig einsetzen. 

Was noch bleibt ist ein sehr großes Danke an P. zu senden, der mir mit vielen Tips beim
Bekämpfen der Nebenwirkungen geholfen hat. Ohne ihn wäre dieses Problem lange nicht so
schnell und leicht vorbei gegangen.

Grüße vom
FrankfurtER

also ich kann es auch voll und ganz nachvollziehen das dus abgesetzt hast, nur vertrete ich auch
die meinung das kein 5ar hemmer topisch so wirken kann wie nach oraler einnahme,finasterid
oral eingenommen verbessert die durch dht verursachte dysbalance im system, es ist ja kein
problem der kopfhaut. tino schrieb folgendes dazu: "So hemmt z.b DHT die haarwuchswichtige
Aromatase,und die SHBG Bildung in der Leber.Durch eine systemische DHT Absenkung wird das
korrigiert,und das fördert dann das Haarwachstum.Auf topischem Wege ist das ja nicht
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möglich."

Ich hoffe trotzdem das es dir gelingt weiterhin deine haarpracht zu behalten, und das die nw's
schnell verschwinden mögen homie 

Quick  

Subject: Danke FrankfurtER !
Posted by Mink on Tue, 08 Aug 2006 10:48:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich werde diese 4 Tipps mal demnächst testen. Im I-net wird halt auch viel Schmarrn in diese
Richtung angeboten, deswegen bin ich froh, die Aussage eines Betroffenen zu hören. 
Hast Du dafür einen besonders empfehlenswerten Shop gefunden ? 

Gruß
Mink

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by FrankfurtER-1974 on Tue, 08 Aug 2006 12:17:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das mit der Lösung ist kein Problem. Ich bin auf 12% PPG und 5% DMSO runter gegangen. Die
Penetration scheint zu klappen, da bleibt kein Rest auf dem Kopf. Es zieht recht fix ein und
zerstört auch nicht die Frisur.

Zum Rest: Danke dir für die Wünsche. Ich bin auch verhalten positiv.

Subject: Re: Danke FrankfurtER !
Posted by FrankfurtER-1974 on Tue, 08 Aug 2006 12:18:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die letzten drei Artikel habe ich aus der Apotheke, der günstigste Preis findet sich unter
www.medizinfuchs.de.

Das L-Arginin habe ich von www.amalui.com.

Subject: Re: Danke FrankfurtER !
Posted by MarcWen on Tue, 08 Aug 2006 12:19:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ups sorry, zu langsam...
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Ja ne gute Bezugsquelle würde mich auch interessieren...
Grüße,

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by MarcWen on Tue, 08 Aug 2006 12:29:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat Agnus Castus:

Agnus Castus Al Filmtabletten
Wirkstoff: Keuschlammfrucht ( Mönchspfeffer)Anwendung:
Bei Rhythmusstörungen der Regelblutung, Spannungs- und Schwellungsgefühl in den
Brüsten, und monatlich wiederkehrenden Beschwerden vor Eintritt der Regelblutung. Die
Keuschlammfrucht (Agnus castus) ist besonders geeignet zur Behandlung des prämenstruellen
Syndroms; insbesondere bei monatlich wiederkehrenden Beschwerden vor Eintritt der
Regelblutung, z.B. Gereiztheit, Konzentrationsstörungen und Wasseransammlung im Körper.

Wenn ich die bestelle, erklärt mich meine Frau für verrückt? Für was oder gegen was hast
du die bestellt? Wegen den Wasseransammlungen im Körper? Hat das was gebracht? Ich
vermute mal, trotz nachlassenden Libido und manngefühl wird sich keine Regelblutung
einstellen    

Zitat CIMICIFUGA:

Indikation: Besserung von psychischen u. neurovegetativen Beschwerden, bedingt durch die
Wechseljahre. 

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by FrankfurtER-1974 on Tue, 08 Aug 2006 12:34:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zu beiden Mitteln habe ich die Wirkung oben notiert...

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 08 Aug 2006 14:49:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frankfurter,

versuchs doch mal mit Eiweiß!
Das ist ein super Potenzmittel! Und wenn Du magst auch noch zusätzlich Sägepalme. Hier
hatten schon sehr viele berichtet, dass Viagra NICHTS dagegen ist!
Ein Versuch ist es sicher wert.
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Ich nehme 2,5 mg Fin am Tag und habe sicher meine 5 Orgasmen am Tag. Und das liegt mit
Sicherheit an Eiweiß und an Sägepalme.

Außerdem verstehe ich sowieso nicht, warum es durch Fin zu Potenzproblemen kommen kann.
Ich lese immer, dass durch Absinken des DHT, der Testosteronspiegel ansteigt. Das müsste ich
doch normal positiv auf die Libido auswirken?!

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by glockenspiel on Tue, 08 Aug 2006 14:50:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ab-2007-volles-haar schrieb am Die, 08 August 2006 16:49Frankfurter,

versuchs doch mal mit Eiweiß!
Das ist ein super Potenzmittel! Und wenn Du magst auch noch zusätzlich Sägepalme. Hier
hatten schon sehr viele berichtet, dass Viagra NICHTS dagegen ist!
Ein Versuch ist es sicher wert.

Ich nehme 2,5 mg Fin am Tag und habe sicher meine 5 Orgasmen am Tag. Und das liegt mit
Sicherheit an Eiweiß und an Sägepalme.

Außerdem verstehe ich sowieso nicht, warum es durch Fin zu Potenzproblemen kommen kann.
Ich lese immer, dass durch Absinken des DHT, der Testosteronspiegel ansteigt. Das müsste ich
doch normal positiv auf die Libido auswirken?!

bitte verschon uns ...  

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Quick on Tue, 08 Aug 2006 15:03:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ab-2007-volles-haar schrieb am Die, 08 August 2006 16:49Frankfurter,

versuchs doch mal mit Eiweiß!
Das ist ein super Potenzmittel! Und wenn Du magst auch noch zusätzlich Sägepalme. Hier
hatten schon sehr viele berichtet, dass Viagra NICHTS dagegen ist!
Ein Versuch ist es sicher wert.

Ich nehme 2,5 mg Fin am Tag und habe sicher meine 5 Orgasmen am Tag. Und das liegt mit
Sicherheit an Eiweiß und an Sägepalme.

Außerdem verstehe ich sowieso nicht, warum es durch Fin zu Potenzproblemen kommen kann.
Ich lese immer, dass durch Absinken des DHT, der Testosteronspiegel ansteigt. Das müsste ich
doch normal positiv auf die Libido auswirken?!
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erstens steigt der testo spiegel nicht an, er bleibt erhalten! da durch hemmung von 5ar testo nicht
in dht abgebaut werden kann und sich das teso so "anreichert"
wenn dht sinkt wirkt sich das auf die libido aus, bei starker hemmung sogar ED, wieso und
weshalb wurde hier bestimmt schon 20 mal geschrieben.

Quick   

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by MarcWen on Tue, 08 Aug 2006 16:06:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Die, 08 August 2006 16:50ab-2007-volles-haar schrieb am Die, 08
August 2006 16:49Frankfurter,

versuchs doch mal mit Eiweiß!
Das ist ein super Potenzmittel! Und wenn Du magst auch noch zusätzlich Sägepalme. Hier
hatten schon sehr viele berichtet, dass Viagra NICHTS dagegen ist!
Ein Versuch ist es sicher wert.

Ich nehme 2,5 mg Fin am Tag und habe sicher meine 5 Orgasmen am Tag. Und das liegt mit
Sicherheit an Eiweiß und an Sägepalme.

Außerdem verstehe ich sowieso nicht, warum es durch Fin zu Potenzproblemen kommen kann.
Ich lese immer, dass durch Absinken des DHT, der Testosteronspiegel ansteigt. Das müsste ich
doch normal positiv auf die Libido auswirken?!

bitte verschon uns ...  

Warum... eine Bereicherung für das Forum und in der Sommerflaute wär 1 von 5 Orgasmen
zusammen mit Glocke... Gaudi...    

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by FrankfurtER-1974 on Tue, 08 Aug 2006 17:18:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@2007

Erstens kann ich Quick nur zustimmen.
Zweitens kann es auf längere Sicht auch zum Anstieg diverser weiblicher Sexualhormone
führen und auch das wirkt sich aus.

Zum Eiweiß:
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Ich esse seit Donnerstag der letzten Woche jeden Tag einen Riegl "Milka Luflee", weil ich eine
Großpackung geschenkt bekam. Genau seit diesem Zeitpunkt sind die genannten Probleme
völlig verschwunden. Ich kann dir und jedem anderen also nur empfehlen, es mir gleich zu tun.
Das wirkt einfach Wunder.

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by daddel on Tue, 08 Aug 2006 17:30:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo frankfurter,

ich hoffe du erinnerst dich noch an mich? hab mich lang nicht mehr gemeldet...

ich habe dir ja auch (damals) von meinen finverursachten potenzproblemem erzählt, war beim
urologen/endokr. und und und...

nun ist es fast 10 (so ungefähr) her, dass ich das letzte mal richtig fin zu mir genommen hab,
potenzprobleme sind nach wie vor vorhanden (und nein, nicht psychisch..). meine beziehung zu
meiner freundin wurde genau deswegen auch beendet..

es ist zwar leicht besser geworden (5 g l-arginin nehm ich auch, nur zzt nicht wegen herpes auf
der zunge, allerdings ohne wird "er" wieder ziemlich schlaff), aber ich kann nie "lange" eine
erektion aufrecht erhalten. egal ob alleine oder in echter aktion! es ist sehr deprimierend. 

es gibt doch so ne seite (ich glaub www.propeciasideeffects.com oder so), da kann man sich auch
in nem forum (verlinkt) anmelden und sich tips zur nw-verbesserung holen.

also, kopf hoch und KEIN fin mehr schlucken..

gruß,

daddel

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by FrankfurtER-1974 on Tue, 08 Aug 2006 20:23:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Daddel,

alter Nachbar, na klar erinnere ich mich an dich!

Und umso trauriger ist deine Storry. Sei dir bitte der Tatsache bewußt, dass es nach 10
Monaten nicht mehr am Fin liegt.

Urologe schön und gut, aber du solltest dich mal internistisch und orthopädich abchecken
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lassen! Belastungs-EKG und Doppler wäre das Minimum...

Bei mir ist inzwischen wieder alles *senkrecht*.

Grüße vom
FrankfurtER

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by MarcWen on Wed, 09 Aug 2006 06:12:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FrankfurtER-1974 schrieb am Die, 08 August 2006 22:23
Bei mir ist inzwischen wieder alles *senkrecht*.

Grüße vom
FrankfurtER

Will auch alles senkrecht... aber wenn möglich mit Fin 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by daddel on Wed, 09 Aug 2006 14:36:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo frankfurter,

wurde komplett durchgecheckt, meine werte (hab ich grad nicht da, da bei der arbeit), meine
organe, alles ok! keinerlei bedenken!

durch fin wurde eine art hypophysenstörung verursacht, was entweder nach langer zeit sich
wieder inrenkt oder nicht!

(siehe wie gesagt auch www.propeciasideeffects.com)

bei dir ist alles wieder senkrecht? aber nur solange du l-arginin nimmst, oder? setz es mal für 3
wochen ab und sag ehrlich wie es dann ist! Der zustand OHNE l-arginin ist auschlaggebend! Mit
arginin und ner guten phase ist bei mir auch alles relativ problemlos!

mein urologe meint (auch wenn manche hier der ansicht sind, dass ärzte keine ahnung haben,
was ich nicht abstreiten möchte..), dass ich nicht der erste "impotente" wegen fin bin, der zu ihm
kam. die gleiche oder ähnliche vorgschichte habe er schon diverse male gehört, er kann aktu
nicht helfen. die zugabe von testosterin bringt auch nichts, habe ich schon durchprobiert!

ich habe auch schwankungen, mal isses besser, mal schlechter. 
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Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by FrankfurtER-1974 on Wed, 09 Aug 2006 20:36:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:bei dir ist alles wieder senkrecht? aber nur solange du l-arginin nimmst, oder? setz es mal
für 3 wochen ab und sag ehrlich wie es dann ist! Der zustand OHNE l-arginin ist
auschlaggebend!
Seit einer Woche habe ich keine Probleme mehr und auch seitdem alle anderen Dinge
abgesetzt... Bisher ohne Auswirkungen.

Zitat:mein urologe meint (auch wenn manche hier der ansicht sind, dass ärzte keine ahnung
haben, was ich nicht abstreiten möchte..), dass ich nicht der erste "impotente" wegen fin bin, der
zu ihm kam. die gleiche oder ähnliche vorgschichte habe er schon diverse male gehört, er
kann aktu nicht helfen. die zugabe von testosterin bringt auch nichts, habe ich schon
durchprobiert!
Testosteronsubstitution ist kontraproduktiv! Ansonsten: Schwierig!!! Eigentlich müsste der
Urologe dann mit der Sache an MSD herantreten und das berichten, damit die Sache in den
Beipackzettel kommt... 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by daddel on Thu, 10 Aug 2006 15:27:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi,

warum ist testosteronzugabe kontraproduktiv? der urologe hat es mir damals (im winter 05)
verschrieben (testogel), da lt. meinen blutwerten der spiegel zu niedrig war (aber nicht
dramaltisch, wie er meinte).

auswikrungen: meine stimme wurde nach 2 wochen erheblich tiefer (     ) und MANCHMAL hatte
ich das gefühl (subjektiv), dass es sich auch positiv auf die potenz auswirkt, war aber nu so ein
gefühl, ohne es 100% bestätigen zu können.

wegen l-arginin: wenn du glück hats bleibts bei dir so, ich hoffs wirklich für dich nachbar!!!
aber falls es sich wieder zum negativen verändert, bitte lass es mich wissen!

viele grüße  
daddel

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by FrankfurtER-1974 on Thu, 10 Aug 2006 16:05:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:warum ist testosteronzugabe kontraproduktiv?
Fin hemmt den Abbau von Testosteron. Nach Fin wird Testosteron wieder abgebaut. Die Hoden

Page 13 of 60 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3573&goto=35775#msg_35775
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=35775
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=51
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3573&goto=35829#msg_35829
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=35829
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3573&goto=35832#msg_35832
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=35832
https://www.alopezie.de/fud/index.php


müssen wieder zu potte kommen, um ausreichend Testo zu produzieren. Substituierst du
Testo, dann gibst du den Hoden das Signal: Hey Jungs, macht mal halblang, geht auch ohne
euch.

Zitat:wegen l-arginin: wenn du glück hats bleibts bei dir so, ich hoffs wirklich für dich
nachbar!!! aber falls es sich wieder zum negativen verändert, bitte lass es mich wissen!
Ich denke schon, dass es so bleibt, zumindest meint das mein Gefühl. Anderes werde ich dann
sicher berichten...

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by humboldt on Fri, 11 Aug 2006 10:43:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

also prinzipiell glaube ich gar nichts mehr, was auf Beipackzetteln von Medikamenten steht!
Meistens wird sowieso die Hälfte weggelassen, die Nebenwirkungen werden seitens der
Pharmaindustrie aus Profitgier "klein" geredet und der Anwender/Patient wird an der Nase
rumgeführt!

Die Körperchemie ist viel zu komplex, um immer eindeutig sagen zu können, wie gewisse
Mechanismen funktionieren!

Woher wollen wir genau wissen, dass die ED-Probleme auch nach längerer Zeit des
Fin-Absetzens nicht ursächlich auf die Fin-Einnahme zurückzuführen sind?

Woher wollen wir wissen, dass es in gewissen Fällen (jeder Organismus reagiert anders, sieht
man ja auch an den Erfahrungsberichten über die verschiedensten HA-Mittel hier im Board!)
nicht auch möglich sein kann, dass Finasterid eine irreversible Impotenz verursacht oder die
Potenzstörungen erst nach langer Zeit geringer werden?

Es gab schon öfter hier m Board Berichte, wo Fin-Anwender auch lange NACH ABSETZEN
Potenz-Probleme hatten! Nur wurden diese nie richtig ernst genommen...

Überhaupt gibt es hier im Board, sobald jemand eben nicht die "erhoffte Wirkung" von diversen
Mitteln / Medikamenten bestätigt oder den Sinn bzw. Nutzen aufgrund auftretender
Nebenwirkungen infrage stellt, immer gleich die user, die darauf verweisen, dass doch nur alles
Einbildung und man selbst ein Hypochonder sei!!!

Siehe z.B. Foxi, der seither nicht mehr schreibt, weil er sich zum Schluss nur noch dumm
anmachen lassen musste...
Dabei sind viele der Nebenwirkungen, die er bei sich festgestellt hat, auch bei anderen mehr oder
weniger stark aufgetreten!

Es gibt nunmal Leute, deren Organismus bei den oralen und teilweise auch schon bei den
topischen aus dem Gleichgewicht gerät!
Ich habe bisher leider auch noch nicht mein optimales Regimen finden können, obwohl ich fast
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schon alles ausprobiert habe! Aber entweder waren die Nebenwirkungen ziemlich heftig oder es
hat einfach überhaupt nicht gewirkt!

Ich habe selbt mittlerweile bei 2%igem Minox (!) erhebliche Probleme (Fatigue, leichte
Kopfschmerzen, manchmal schwarz vor Augen, etc.), auch wenn das hier scheinbar einige nicht
glauben können/wollen.
Und nachdem ich Fin abgesetzt hatte, hat sich meine Haut nicht mehr richtig erholt...
Auch behaupte ich, dass die Potenz vor Fin besser war als jetzt, auch wenn ich keine richtigen
Probleme habe (und das Absetzen ist mittlerweile auch schon ein paar Monate her)!!!

ALso ich denke, dass schlimmste, was man machen kann, ist Nebenwirkungen zu
bagatellisieren...
ich rege mich jedesmal über diejenigen auf, die anderen vorwerfen, sie würden sich die
Nebenwirkungen einbilden! Zumal sich oft die gleichen Muster des Auftretens bei verschiedenen
Anwendern wiederholen!
Das neueste Exemplar dieser Gattung ist z.B. der user "Haariges", der in einem anderen Thread
behauptet, orale 5aR-Hemmer würden nicht in den Hormonhaushalt des Körpers eingreifen
und dabei gleichzeitig Experten wie pilos etc. vorwirft, sie hätten keine Ahnung...
Diese Entwicklung finde ich sehr schade, zumal hier ja auch neue user Informationen zum Thema
HA suchen...diese können dann evtl. richtige von falschen Aussagen nicht trennen, da sie sich
noch nicht so sehr mit der Materie auseinandergesetzt haben! 

Zitat:
...wurde komplett durchgecheckt, meine werte (hab ich grad nicht da, da bei der arbeit), meine
organe, alles ok! keinerlei bedenken!

durch fin wurde eine art hypophysenstörung verursacht, was entweder nach langer zeit sich
wieder inrenkt oder nicht!

(siehe wie gesagt auch www.propeciasideeffects.com) 

Das gibt mir z.B. sehr zu denken!!!

Gruß, humboldt

P.S: Ich sag´s immer wieder: es gibt vielleicht nicht unbedingt einen Grund, bei manchen
Nebenwirkungen hysterisch zu werden, aber eine gesunde Skepsis ist allemal angebracht!!! Das
sind keine Smarties, die man sich da einwirft...

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by FrankfurtER-1974 on Fri, 11 Aug 2006 13:17:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Hallo Humbolt,

du triffst mit deinen Aussagen den Nagel auf den Kopf!

Wirkung und Nebenwirkungen von Medikamenten sind oft ganz und gar nicht so, wie die Statistik,
die dem Beipackzettel zugrunde liegt. Nicht nur, dass sie individuell unterschiedlich ausfallen,
auch die Dauer und die Nachwirkungen sind nicht überschaubar. 

Daher nehme ich die Aussagen von Foxi selbstverständlich ernst und im gleichen Atemzug habe
ich auf Aussagen, wie die von Haariges ein ganz besonderes Auge (in diesem Fall als Moderator
und aus den von dir genannten Gründen).

Grüße vom
FrankfurtER

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by humboldt on Fri, 11 Aug 2006 15:55:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Frankfurter,

bzgl. deiner Regimen-Umstellung: warum baust du nicht auch topisches Spiro bzw. statt Fin Dut
mit ein? Pilos meinte in einem anderen Thread, dass die Sache mit Fin topisch aufgrund der
Füllstoffe die Wirkung beeinträchtigen könnte, während Dut diese ja nicht hat...

Oder meinst du, topisch könnten die Nebenwirkungen ähnlich der oralen Einnahme sein?

Viele Grüße,
humboldt

FrankfurtER-1974 schrieb am Fre, 11 August 2006 15:17
Daher nehme ich die Aussagen von Foxi selbstverständlich ernst und im gleichen Atemzug habe
ich auf Aussagen, wie die von Haariges ein ganz besonderes Auge (in diesem Fall als Moderator
und aus den von dir genannten Gründen).

Da bin ich ja beruhigt!   Habe aber von dir als verantwortungsbewusstem Mod nichts anderes
erwartet!   

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by FrankfurtER-1974 on Fri, 11 Aug 2006 18:59:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Humboldt,
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Zitat:bzgl. deiner Regimen-Umstellung: warum baust du nicht auch topisches Spiro bzw. statt Fin
Dut mit ein? Pilos meinte in einem anderen Thread, dass die Sache mit Fin topisch aufgrund der
Füllstoffe die Wirkung beeinträchtigen könnte, während Dut diese ja nicht hat...

Oder meinst du, topisch könnten die Nebenwirkungen ähnlich der oralen Einnahme sein?

Spiro ist technisch schwierig. Die Finasterid- und die Melatonin-Tabletten erfordern schon eine
Menge Ethanol zum Lösen. Wenn ich zusätzlich noch Spiro einbauen wollte, dann müsste
ich mehr Ethanol nehmen, als ich in der Lösung unterbringen könnte. Auf Finasterid möchte
ich auf der anderen Seite nicht verzichten.

Der Problematik des Lösens von Finasterid aus den Tabletten bin ich mir bewußt. Ein Grund
mehr, sauber zu arbeiten.

Dutasterid topisch habe ich auch erwogen. Entgegen steht im Moment nur, dass ich Finasterid
noch im Überfluss habe und dass ich Dutasterid erst kaufen müsste. Sollte ich eine
Verschlechterung des Status feststellen, so würde ich zunächst darauf zurückgreifen, noch
ehe ich die Dosis an Minoxidil erhöhen würde.

Grüße vom
FrankfurtER

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by Unkreativer on Wed, 08 Nov 2006 16:49:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So, ich habe Cimicifuga und Agnus Castus jetzt auch vor mir liegen und werde dann heute wohl
damit starten. Fin habe ich jetzt eine Woche abgesetzt und will mit 0,33mg weitermachen,
allerdings bin ich mir da noch nicht so sicher, da ich nicht will, dass die NW weiterhin verhanden
bleiben (Libido, ED). Auf der anderen Seite weiss ich, wie heftig der HA bei Absetzen von Fin
werden kann. Hatte ich naemlich mal 6 Wochen gemacht. Aber erst nach wieder Neubeginn fing
es mit diesen NW an! Vorher hatte ich 4 Jahre kein Problem mit Fin! 

Oder lieber doch ganz die Finger von Fin? Aber dann wird mir das DHT alles von der Rübe
hauen . Weiss noch nicht so recht was ich machen soll.

Die Theorie, dass die NW nur von der Senkung der DHT-Konzentration kommt, kann ja so
komplett nicht stimmen. Schließlich kommen bei manchen die NW schneller als die
DHT-Konzentration abnehmen kann...

Noch ne Frage zu den oben genannten Medis: Ist was dagegen einzuwenden täglich jeweils
eine halbe Tablette von jedem zu nehmen? Ist doch dann gleichmaäßiger das ganze...

Schöne Grüße,
Unkreativer
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Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by reinforcement on Wed, 08 Nov 2006 17:17:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin da eher wie Quick indem ich glaube, das orales Zeug mehr hilft als lokales.....

Auf alle Fälle wünsch ich dir viel Glück bei der Sache.....wir alle merken ja, das Glück
wirklich das meiste ist bei einer Behandlung!
Also vorher mal des Haarausfallbuddas Bauch streicheln  

Und auch mal ein Wort an die gute Moderation von dir  
.....ist aber auch prinzipiell ein schönes Forum!

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by Unkreativer on Wed, 08 Nov 2006 17:19:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nachtrag: Ich habe auch mit Sägepalmenextrakt begonnen, da es eine positive Wirkung auf die
Libido haben soll. Hat dafür jemand noch eine gute Quelle? Ich habe es hierher bezogen: 
http://cgi.ebay.de/Saw-Palmetto-Saegepalme-Prostata-Potenz-H
ilfe-N-EU_W0QQitemZ260048479971QQihZ016QQcategoryZ47872QQssP
ageNameZWDVWQQrdZ1QQcmdZViewItem
Suche aber ein besseres Extrakt, bzw. auch günstiger.

Vielen Dank

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by chris437 on Wed, 08 Nov 2006 19:38:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Mit, 08 November 2006 18:19Ich habe auch mit Sägepalmenextrakt
begonnen, da es eine positive Wirkung auf die Libido haben soll. 

1005 Beiträge und dann so ein Blödsinn bz SP und Libido?! 
Wo steht denn das? Ok, im alten Forum haben das mal manche behauptet, vielleicht auch im
Neuen. Kann ich aber nicht bestätigen ...

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by pilos on Wed, 08 Nov 2006 19:42:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Unkreativer schrieb am Mit, 08 November 2006 18:19Nachtrag: Ich habe auch mit
Sägepalmenextrakt begonnen, da es eine positive Wirkung auf die Libido haben soll. Hat
dafür jemand noch eine gute Quelle? Ich habe es hierher bezogen:  
http://cgi.ebay.de/Saw-Palmetto-Saegepalme-Prostata-Potenz-H 
ilfe-N-EU_W0QQitemZ260048479971QQihZ016QQcategoryZ47872QQssP
ageNameZWDVWQQrdZ1QQcmdZViewItem
Suche aber ein besseres Extrakt, bzw. auch günstiger.

Vielen Dank

besser günstiger standardisiert...aber libido...  

 http://medizinfuchs.de/search_result.php?auswahl=medikamente
&medisuche=serenoa&medisuchesubmit=Suchen

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by Unkreativer on Wed, 08 Nov 2006 19:57:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Mit, 08 November 2006 20:42Unkreativer schrieb am Mit, 08 November 2006
18:19Nachtrag: Ich habe auch mit Sägepalmenextrakt begonnen, da es eine positive Wirkung
auf die Libido haben soll. Hat dafür jemand noch eine gute Quelle? Ich habe es hierher
bezogen:    http://cgi.ebay.de/Saw-Palmetto-Saegepalme-Prostata-Potenz-H  
ilfe-N-EU_W0QQitemZ260048479971QQihZ016QQcategoryZ47872QQssP
ageNameZWDVWQQrdZ1QQcmdZViewItem
Suche aber ein besseres Extrakt, bzw. auch günstiger.

Vielen Dank

besser günstiger standardisiert...aber libido...  

  http://medizinfuchs.de/search_result.php?auswahl=medikamente
&medisuche=serenoa&medisuchesubmit=Suchen

Hi Pilos!
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Deswegen wollte ich es eigentlich nehmen   . Kann man getrost vergessen? Oder was hat es
Deiner Meinung nach für eine Wirkung?

Vielen Dank!
Unkreativer

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by pilos on Wed, 08 Nov 2006 20:04:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Mit, 08 November 2006 20:57

Deswegen wollte ich es eigentlich nehmen   . Kann man getrost vergessen? Oder was hat es
Deiner Meinung nach für eine Wirkung?

willst du libido...dann nimm das hier

 http://medizinfuchs.de/search_result.php?auswahl=medikamente
&medisuche=0352851&medisuchesubmit=Suchen

und das hier....

 http://medizinfuchs.de/search_result.php?auswahl=medikamente
&medisuche=0739478&medisuchesubmit=Suchen

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by Unkreativer on Wed, 08 Nov 2006 20:10:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Mit, 08 November 2006 21:04Unkreativer schrieb am Mit, 08 November 2006
20:57

Deswegen wollte ich es eigentlich nehmen   . Kann man getrost vergessen? Oder was hat es
Deiner Meinung nach für eine Wirkung?

willst du libido...dann nimm das hier
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  http://medizinfuchs.de/search_result.php?auswahl=medikamente
&medisuche=0352851&medisuchesubmit=Suchen

und das hier....

  http://medizinfuchs.de/search_result.php?auswahl=medikamente
&medisuche=0739478&medisuchesubmit=Suchen

Vielen Dank!

Das Agnus davon habe ich ja schon als Tipp von Dir im Forum gelesen und habe damit heute
gestartet.

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by pilos on Wed, 08 Nov 2006 20:14:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Mit, 08 November 2006 21:10

Das Agnus davon habe ich ja schon als Tipp von Dir im Forum gelesen und habe damit heute
gestartet.

aber bitte immer morgens gleich nach dem aufwachen einnehmen....

und immer pausen einsetzen...sonst lwerden die rezeptoen gesättigt und die wirkung lässt
nach.... 2 on 1 off....ist sogar besser als 5 on 2 off...

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by Unkreativer on Wed, 08 Nov 2006 20:43:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Mit, 08 November 2006 21:14Unkreativer schrieb am Mit, 08 November 2006
21:10

Das Agnus davon habe ich ja schon als Tipp von Dir im Forum gelesen und habe damit heute
gestartet.
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aber bitte immer morgens gleich nach dem aufwachen einnehmen....

und immer pausen einsetzen...sonst lwerden die rezeptoen gesättigt und die wirkung lässt
nach.... 2 on 1 off....ist sogar besser als 5 on 2 off...

Ich nehme noch Cimicifuga zu dem Agnus.
Also am besten so?:
[Cim / Agnus]
[Cim]
[Agnus]
[Cim / Agnus]
[Cim]
[Agnus]
...
Oder bei beiden schon zuviel des Guten? Oder einfach abwechselnd einnehmen wie beim
FrankfurtER?

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by pilos on Wed, 08 Nov 2006 20:46:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Mit, 08 November 2006 21:43

 Oder einfach abwechselnd einnehmen wie beim FrankfurtER?

  

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by GE-Mann on Thu, 09 Nov 2006 03:39:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich habe mir nochmals Gedanken über meine Erektionsprobleme gemacht und irgendwie
kann ich mir das trotzdem nicht so recht vorstellen, dass es bei mir psychisch ist. Ich bekomme
seit dem ersten Monat Fin keine "richtige" Erektion mehr, ausser zwei Aussnahmen, wo ich zuerst
dachte L-Arginin hätte angeschlagen. War das einfach Zufall? Kann es a) sein, dass L-Arginin
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für einen Tag gewirkt hat und nachher nicht mehr oder b) nach ca. 8 Wochen Fin plötzlich
für einmal alles normal ist und am nächsten Tag wieder die Probleme zurückkehren? Mein
Glied wird schon steif, aber nicht hart wie früher und der Orgasmus fühlt sich auch anders
(weniger intensiv) an. Ich habe seit 4 Tagen die Dosis von 1mg auf 0.5mg heruntergeschraubt.
Sollte es so bleiben, werde ich Fin absetzen. Wielange soll ich 0.5mg einnehmen, bevor ich es
absetze? Ich habe echten Schiss, dass es bei mir nicht wieder so wird wie vorher...

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by MarcWen on Thu, 09 Nov 2006 08:06:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das mit dem nachlassenden Libido und Errektionsproblemen ist so eine Sache und auch nicht so
einfach zu beschreiben...

Ich nehme Fin und L-Arginin seit gut 7 Monaten...
Es gibt immer Auf's und Ab's... mal klappt es ohne Probleme, dann hat man aber auch Phasen,
wo 1-2 Wochen nix richtig geht... ja das nervt schon und man ist dann ziemlich depri.

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by GE-Mann on Thu, 09 Nov 2006 14:54:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Don, 09 November 2006 09:06Das mit dem nachlassenden Libido und
Errektionsproblemen ist so eine Sache und auch nicht so einfach zu beschreiben...

Ich nehme Fin und L-Arginin seit gut 7 Monaten...
Es gibt immer Auf's und Ab's... mal klappt es ohne Probleme, dann hat man aber auch Phasen,
wo 1-2 Wochen nix richtig geht... ja das nervt schon und man ist dann ziemlich depri.

Heisst "klappt es ohne Probleme", dass alles vollständig normal ist, also die Erektion so ist wie
vor Fin-Einnahme (wenn du gerade ein Hoch hast)? Bei mir ist unter Fin die Erektion nämlich
konstant nicht normal. Keine Ups wie bei dir, mit dem könnte ich mich noch eher anfreunden.
Wobei ich sagen muss, dass die Erektion niemals wegbleibt, sie ist einfach schwächer, das
einfach durchgehend seit cirka 3 Monaten.  

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by MarcWen on Fri, 10 Nov 2006 10:12:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

GE-Mann schrieb am Don, 09 November 2006 15:54MarcWen schrieb am Don, 09 November
2006 09:06Das mit dem nachlassenden Libido und Errektionsproblemen ist so eine Sache und
auch nicht so einfach zu beschreiben...
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Ich nehme Fin und L-Arginin seit gut 7 Monaten...
Es gibt immer Auf's und Ab's... mal klappt es ohne Probleme, dann hat man aber auch Phasen,
wo 1-2 Wochen nix richtig geht... ja das nervt schon und man ist dann ziemlich depri.

Heisst "klappt es ohne Probleme", dass alles vollständig normal ist, also die Erektion so ist wie
vor Fin-Einnahme (wenn du gerade ein Hoch hast)? Bei mir ist unter Fin die Erektion nämlich
konstant nicht normal. Keine Ups wie bei dir, mit dem könnte ich mich noch eher anfreunden.
Wobei ich sagen muss, dass die Erektion niemals wegbleibt, sie ist einfach schwächer, das
einfach durchgehend seit cirka 3 Monaten.  

Kommt immer drauf an... so leicht und unbeschwerlich wie früher ist es nicht mehr... denke mal,
die Art und Dauer der Erektion hängt stark vom Libido ab und der ist merklich weniger
geworden... Man kommt nicht mehr so leicht in Stimmung bzw. es bedarf stärkerer
Verrenkungen 
Wenn die Libido stimmt, man also richtig Lust hat, dann klappt es auch richtig... von Anfang bis
Ende...

Problematisch isses nur mit Kondomen... da man da ja schon vorher richtig in Fahrt sein sollte,
sonst klappt das nicht... wenns mal wieder länger dauert, dann gibt es ja noch die ein oder
anderen Pillchen 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by GE-Mann on Fri, 10 Nov 2006 12:40:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Fre, 10 November 2006 11:12GE-Mann schrieb am Don, 09 November
2006 15:54MarcWen schrieb am Don, 09 November 2006 09:06Das mit dem nachlassenden
Libido und Errektionsproblemen ist so eine Sache und auch nicht so einfach zu beschreiben...

Ich nehme Fin und L-Arginin seit gut 7 Monaten...
Es gibt immer Auf's und Ab's... mal klappt es ohne Probleme, dann hat man aber auch Phasen,
wo 1-2 Wochen nix richtig geht... ja das nervt schon und man ist dann ziemlich depri.

Heisst "klappt es ohne Probleme", dass alles vollständig normal ist, also die Erektion so ist wie
vor Fin-Einnahme (wenn du gerade ein Hoch hast)? Bei mir ist unter Fin die Erektion nämlich
konstant nicht normal. Keine Ups wie bei dir, mit dem könnte ich mich noch eher anfreunden.
Wobei ich sagen muss, dass die Erektion niemals wegbleibt, sie ist einfach schwächer, das
einfach durchgehend seit cirka 3 Monaten.  

Kommt immer drauf an... so leicht und unbeschwerlich wie früher ist es nicht mehr... denke mal,
die Art und Dauer der Erektion hängt stark vom Libido ab und der ist merklich weniger
geworden... Man kommt nicht mehr so leicht in Stimmung bzw. es bedarf stärkerer
Verrenkungen 
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Wenn die Libido stimmt, man also richtig Lust hat, dann klappt es auch richtig... von Anfang bis
Ende...

Problematisch isses nur mit Kondomen... da man da ja schon vorher richtig in Fahrt sein sollte,
sonst klappt das nicht... wenns mal wieder länger dauert, dann gibt es ja noch die ein oder
anderen Pillchen 

Das mit den Pillchen will und werde ich mir mit 24 ersparen...  

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by MarcWen on Fri, 10 Nov 2006 12:46:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Früher oder später bekommen wir sie alle 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by dante on Sun, 19 Nov 2006 13:54:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mal ne Frage, du sprichst von "Ziehen in den Hoden". Ich glaube das bei mir auch zu bemerken,
allerdings nehme ich nur Beta-S. Kann man(n) das als unbedenklich einstufen?

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Unkreativer on Sun, 19 Nov 2006 13:57:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dante schrieb am Son, 19 November 2006 14:54Mal ne Frage, du sprichst von "Ziehen in den
Hoden". Ich glaube das bei mir auch zu bemerken, allerdings nehme ich nur Beta-S. Kann man(n)
das als unbedenklich einstufen?
Wieviel mg nimmst Du denn zu Dir?

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by dante on Sun, 19 Nov 2006 14:01:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nur 100mg pro Tag.

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Unkreativer on Sun, 19 Nov 2006 15:08:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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dante schrieb am Son, 19 November 2006 15:01Nur 100mg pro Tag.
Dann kann ich mir das nicht vorstellen. Bis 100mg sagt man, dass man überhaupt keine NW
bekommt. Manche nehmen ja sogar 750mg...

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by dante on Sun, 19 Nov 2006 15:21:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Son, 19 November 2006 16:08
Manche nehmen ja sogar 750mg...

Das sind warscheinlich welche die von Überdosen Fin, Dutas oder sonstigem Zeugs schon so
abgehärtet sind, dass die sowieso nichts mehr merken   Es reagiert wohl grundsätzlich jeder
unterschiedlich. 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Amarok on Sun, 19 Nov 2006 15:25:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kenne hier auch nur einen, der soviel nimmt 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Herbert on Wed, 30 May 2007 15:31:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Weiß jemand, was man gegen psychisch bedingte Unlust bzw. ED macht?
Oder bekommt man mit Ariginin direkt wieder Lust dazu?

Ich bin erst 17 Jahre und bekomme ihn einfach nicht hoch, da ich mich zu sehr darauf
konzentriere!!! Fin setze ich einfach mal kruze Zeit ab, wobei ich mir sicher bin, dass das
größten Teils psychisch bedingt ist!
Dies alles belastet mich natürlich in meinem Alter sehr! Und es kam plötzlich von einem auf
den anderen Tag bzw. Moment! Anfangs war ich noch ganz gut dabei. Ich wurde dann einfach
müde und meine Freundinn konnte mich zwar noch heiß machen aber ganz hart wurde er
gegen Ende nicht mehr!! Das war vorgestern und heute habe ich mir diese 300g Arginin
besorgt...mal sehn ob ich somit wieder geil darauf werde...ich spür einfach momentan 
null da unten und bekomme da auch nicht mal etwas ansatzweise hoch!
Vielleicht entspanne ich mit einem oder mehreren Gläsern Wein oder so...
Ich nehme Fin erst seit 2 Monaten und habe auch noch keine Ergebnisse gesehn..Sollte die
Hauptursache doch Fin sein, dann wäre es doch nach Absetzten von Fin wieder reversibel!?

Wie macht ihr das mit der Psyche? Ich habe einfach Angst, dass sich das nicht mehr einrenkt...
und das drückt dann wieder sehr auf meine Stimmung(schlaflose Nächte etc.)
Wahrscheinlich besorge ich mir noch Yohimbim gegen diese "Nervösen Störungen".
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Momentan ist mir dieser Haarausfall fast scheiß egal und ich bin bereit mir einfach mit 17 schon
eine Vollglatze zu rassieren aber das mit der ED bzw. Libido darf enfach nicht angehen!!

Ich freue mich und bitte sehr um allerlei Rat...
thx 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Shoo on Wed, 30 May 2007 17:06:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Herbert schrieb am Mit, 30 Mai 2007 17:31Weiß jemand, was man gegen psychisch bedingte
Unlust bzw. ED macht?
Oder bekommt man mit Ariginin direkt wieder Lust dazu?

Ich bin erst 17 Jahre und bekomme ihn einfach nicht hoch, da ich mich zu sehr darauf
konzentriere!!! Fin setze ich einfach mal kruze Zeit ab, wobei ich mir sicher bin, dass das
größten Teils psychisch bedingt ist!
Dies alles belastet mich natürlich in meinem Alter sehr! Und es kam plötzlich von einem auf
den anderen Tag bzw. Moment! Anfangs war ich noch ganz gut dabei. Ich wurde dann einfach
müde und meine Freundinn konnte mich zwar noch heiß machen aber ganz hart wurde er
gegen Ende nicht mehr!! Das war vorgestern und heute habe ich mir diese 300g Arginin
besorgt...mal sehn ob ich somit wieder geil darauf werde...ich spür einfach momentan 
null da unten und bekomme da auch nicht mal etwas ansatzweise hoch!
Vielleicht entspanne ich mit einem oder mehreren Gläsern Wein oder so...
Ich nehme Fin erst seit 2 Monaten und habe auch noch keine Ergebnisse gesehn..Sollte die
Hauptursache doch Fin sein, dann wäre es doch nach Absetzten von Fin wieder reversibel!?

Wie macht ihr das mit der Psyche? Ich habe einfach Angst, dass sich das nicht mehr einrenkt...
und das drückt dann wieder sehr auf meine Stimmung(schlaflose Nächte etc.)
Wahrscheinlich besorge ich mir noch Yohimbim gegen diese "Nervösen Störungen".
Momentan ist mir dieser Haarausfall fast scheiß egal und ich bin bereit mir einfach mit 17 schon
eine Vollglatze zu rassieren aber das mit der ED bzw. Libido darf enfach nicht angehen!!

Ich freue mich und bitte sehr um allerlei Rat...
thx 

Der Grund für dein Problem wird meiner Meinung nach mit sicherheit von Fin kommen. Ich hab
mit fin exakt die selben probleme. Und da du fin erst 2 monate nimmst, ist es ziemlich eindeutig
darauf zurückzuführen. Ganz klar spielt auch die psyche eine rolle, sobald du dir gedanken
über das problem machst wird es dadurch nur noch viel schlimmer. Das ist besonders schlimm
wenn es bei der freundin passiert, weil die dann denkt es liegt an ihr. (hab ich alles schon
durchgemacht). 
Aber du kannst es ziemlich eindeutig darüber feststellen, ob es an fin liegt, wenn du deine
morgenerrektionen beobachtest. Wenn alles bestens ist wacht man gerade an wochenenden, wo
man entspannt ist mit einer La**e auf^^ ... ist dies nicht mehr der fall, blockiert fin da etwas...
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Ich selber hab nehme fin 2,5 jahre und hatte nach einem jahr das erste mal probleme. Ich hab es
in griff bekommen, dadurch dass ich die einnahme drastisch verkürzt hab .. nehme nur noch
alle 2-3 tage eine tablette. Sowas bringt aber eigentlich auch nur was, wenn man fin schon
länger regelmäßig genommen hat. 
Arginin hat bei mir etwas besserung gebracht, gerade in verbindung mit der reduzierung der
einnahme war die wirkung zum teil echt krass. Du musst aber bedenken das arginin erst nach
einiger zeit wirkt, sagen wir 2-3 wochen und auch als echte langzeit kur genommen werden sollte.

Mein tipp, setze fin erstmal vollkommen ab, und bleibe 1-2 wochen absolut enthaltsam, ich wette
du wirst am ende fast platzen 
Und selbst wenn nicht, dann kommt das bald, denn die wirkung die fin auf deinen libido hat ist
absolut reversibel ... also mach dich nicht unnötig verrückt. Das wird wieder, mit sicherheit! 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Moses on Sat, 19 Apr 2008 17:36:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Frankfurter,
Wie fühlst Dich jetzt knapp nach 2 Jahre? Kannst du eine resümee zu den Thread ziehen?
Würde jeden helfen, der mit NWs zu kämpfen hat. 
Ich überlege mir zurzeit auch mit absetzten der oralen fin Einnahme nach 1,5 Jahren.

Danke Pilos für den Link für diesen Super Thread.

Gruß
Moses

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Moses on Sat, 19 Apr 2008 17:57:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Verdammt,   er schreibt seit einem Jahr nicht mehr.. Das deute ich mal als Positiv. Oder gab ein
anderer Grund warum er verschollen ist! 

  

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Mona on Sat, 19 Apr 2008 19:42:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moses schrieb am Sam, 19 April 2008 19:57Verdammt,   er schreibt seit einem Jahr nicht mehr..
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Das deute ich mal als Positiv. Oder gab ein anderer Grund warum er verschollen ist! 

  

Hallo 

Ja, es gibt einen anderen Grund, warum der "FrankfurtER" nicht mehr hier ist.
Er kann es beruflich/privat vorläufig einfach nicht mehr einrichten.

Liebe Grüße von Mona

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by suella4ever on Thu, 15 May 2008 11:02:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich kann das mit den Libidoproblem unter Fin oral nur bestätigen. Hatte nachdem ich 2 Jahre Fin
genommen habe (ohne HA Stopp, dafür aber gesenkte Libido) mich entschlossen es
abzusetzen. Die Libido hat sich nach ca. 6 Monaten wieder auf Normal Niveau erholt. Jetzt 1 Jahr
nach Absetzen habe ich wieder einen Neuversuch mit Fin gestartet. Seit genau 2 Tagen nehme
ich wieder Fin und siehe da -> ab heute Libido gesenkt (garantiert micht psychisch, da es bis
gestern täglich wunderbar war) also so schnell wie das zeugt sich auf die Samenproduktion
auswirkt so schnell hemmt es garantiert nicht DHT.   
Das ist ein verdammter Teufelskreis, das Selbstwertgefühl ist im Arsch. Bin ratlos.
Übrigens ist mein Arzt der Meinung, dass es alles nur Einbildung ist, Begründung: er nimmt
auch Fin  und hat keine NW ! 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by humboldt on Thu, 15 May 2008 12:03:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

suella4ever schrieb am Don, 15 Mai 2008 13:02Übrigens ist mein Arzt der Meinung, dass es
alles nur Einbildung ist, Begründung: er nimmt auch Fin  und hat keine NW ! 
Es soll ja auch Leute geben, die keinen Wert auf (guten) Sex legen!     

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by helpme007 on Thu, 15 May 2008 13:02:26 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

ich hab auch probleme. ich hab so gut wie keine morgenlatte und ich darf mir vor tagen an denen
ich weggehe, zwei tage lang vorher keinen runterholen, sonst hab ich gar keinen bock auf die
mädels.   

sagen wir so, es ist wohl bei mir etwas vermindert mit der libido und der erektionsfähigkeit, aber
es ist im erträglichen maße. es ist nicht so dass ich impotent wäre und dass ich gar keine lust
mehr auf sex hätte. aber wie gesagt, etwas vermindert ist beides schon .   

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Foxi on Thu, 15 May 2008 13:24:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

suella4ever schrieb am Don, 15 Mai 2008 13:02Hallo,
ich kann das mit den Libidoproblem unter Fin oral nur bestätigen. Hatte nachdem ich 2 Jahre Fin
genommen habe (ohne HA Stopp, dafür aber gesenkte Libido) mich entschlossen es
abzusetzen. Die Libido hat sich nach ca. 6 Monaten wieder auf Normal Niveau erholt. Jetzt 1 Jahr
nach Absetzen habe ich wieder einen Neuversuch mit Fin gestartet. Seit genau 2 Tagen nehme
ich wieder Fin und siehe da -> ab heute Libido gesenkt (garantiert micht psychisch, da es bis
gestern täglich wunderbar war) also so schnell wie das zeugt sich auf die Samenproduktion
auswirkt so schnell hemmt es garantiert nicht DHT.   
Das ist ein verdammter Teufelskreis, das Selbstwertgefühl ist im Arsch. Bin ratlos.
Übrigens ist mein Arzt der Meinung, dass es alles nur Einbildung ist, Begründung: er nimmt
auch Fin  und hat keine NW ! 

doch es hemmt so schnell DHT
schon nach 2Std der Einnahme wirkt Fin schon volle Pulle

paßt mal auf wenn ihr Fin einnehmt die NW's beginnen meist
2Std nach der Einnahme bzw. sind da am stärksten

Sexuell hab ich mit Fin Gott sei Dank keine Probleme
als ich 2x1,25mg genommen hab ,hab ich es schon bemerkt
das ich verdammt wenig Lust hatte und auch ein leichtes brennen
im Prostatabereich

sicher hab ich auch manschmal Null Bock aber ob es von Fin kommt?
oder eben schon 25Jahre mit meiner Frau zusammen
und es läßt eben nach !?

Foxi
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Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by ShiSha_Shlumpf on Thu, 15 May 2008 13:25:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

helpme007 schrieb am Don, 15 Mai 2008 15:02ich hab auch probleme. ich hab so gut wie keine
morgenlatte und ich darf mir vor tagen an denen ich weggehe, zwei tage lang vorher keinen
runterholen, sonst hab ich gar keinen bock auf die mädels.   

sagen wir so, es ist wohl bei mir etwas vermindert mit der libido und der erektionsfähigkeit, aber
es ist im erträglichen maße. es ist nicht so dass ich impotent wäre und dass ich gar keine lust
mehr auf sex hätte. aber wie gesagt, etwas vermindert ist beides schon .   

-bei mir wars eine zeitlang so, dass ich eine weniger starke errektion verspührte. d.h. mein
pillemann "stand" nur halbwegs aufgerichtet in der gegend rum.
-aber mittlerweile ist gott sei dank wieder alles beim alten!

gruss__________shlumpf

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Foxi on Thu, 15 May 2008 13:28:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ShiSha_Shlumpf schrieb am Don, 15 Mai 2008 15:25helpme007 schrieb am Don, 15 Mai 2008
15:02ich hab auch probleme. ich hab so gut wie keine morgenlatte und ich darf mir vor tagen an
denen ich weggehe, zwei tage lang vorher keinen runterholen, sonst hab ich gar keinen bock auf
die mädels.   

sagen wir so, es ist wohl bei mir etwas vermindert mit der libido und der erektionsfähigkeit, aber
es ist im erträglichen maße. es ist nicht so dass ich impotent wäre und dass ich gar keine lust
mehr auf sex hätte. aber wie gesagt, etwas vermindert ist beides schon .   

-bei mir wars eine zeitlang so, dass ich eine weniger starke errektion verspührte. d.h. mein
pillemann "stand" nur halbwegs aufgerichtet in der gegend rum.
-aber mittlerweile ist gott sei dank wieder alles beim alten!

gruss__________shlumpf

ich hatte die ersten 2Jahre auch Probleme
aber jetzt absolut nicht mehr

mir machen eher die Augenprobleme zu schaffen
trockene Augen

Foxi 
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Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by ShiSha_Shlumpf on Thu, 15 May 2008 14:05:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Don, 15 Mai 2008 15:28ShiSha_Shlumpf schrieb am Don, 15 Mai 2008
15:25helpme007 schrieb am Don, 15 Mai 2008 15:02ich hab auch probleme. ich hab so gut wie
keine morgenlatte und ich darf mir vor tagen an denen ich weggehe, zwei tage lang vorher keinen
runterholen, sonst hab ich gar keinen bock auf die mädels.   

sagen wir so, es ist wohl bei mir etwas vermindert mit der libido und der erektionsfähigkeit, aber
es ist im erträglichen maße. es ist nicht so dass ich impotent wäre und dass ich gar keine lust
mehr auf sex hätte. aber wie gesagt, etwas vermindert ist beides schon .   

-bei mir wars eine zeitlang so, dass ich eine weniger starke errektion verspührte. d.h. mein
pillemann "stand" nur halbwegs aufgerichtet in der gegend rum.
-aber mittlerweile ist gott sei dank wieder alles beim alten!

gruss__________shlumpf

ich hatte die ersten 2Jahre auch Probleme
aber jetzt absolut nicht mehr

mir machen eher die Augenprobleme zu schaffen
trockene Augen

Foxi 

-und auf was wirkt sich das aus??? -sehschwäche? -augenbrennen?
-bei mir brennen zur zeit die augen auch vermehrt!

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by Foxi on Thu, 15 May 2008 14:19:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ShiSha_Shlumpf schrieb am Don, 15 Mai 2008 16:05Foxi schrieb am Don, 15 Mai 2008
15:28ShiSha_Shlumpf schrieb am Don, 15 Mai 2008 15:25helpme007 schrieb am Don, 15 Mai
2008 15:02ich hab auch probleme. ich hab so gut wie keine morgenlatte und ich darf mir vor
tagen an denen ich weggehe, zwei tage lang vorher keinen runterholen, sonst hab ich gar keinen
bock auf die mädels.   

sagen wir so, es ist wohl bei mir etwas vermindert mit der libido und der erektionsfähigkeit, aber
es ist im erträglichen maße. es ist nicht so dass ich impotent wäre und dass ich gar keine lust
mehr auf sex hätte. aber wie gesagt, etwas vermindert ist beides schon .   

-bei mir wars eine zeitlang so, dass ich eine weniger starke errektion verspührte. d.h. mein
pillemann "stand" nur halbwegs aufgerichtet in der gegend rum.
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-aber mittlerweile ist gott sei dank wieder alles beim alten!

gruss__________shlumpf

ich hatte die ersten 2Jahre auch Probleme
aber jetzt absolut nicht mehr

mir machen eher die Augenprobleme zu schaffen
trockene Augen

Foxi 

-und auf was wirkt sich das aus??? -sehschwäche? -augenbrennen?
-bei mir brennen zur zeit die augen auch vermehrt!

Nein keine sehschwäche
eher so ein komisches Augendrücken und eben trocken

zur Zeit kann es aber auch Pollenflug sein
in der Arbeit sind mehrere die momentan Probleme mit
den Augen haben und nehmen kein fin

Foxi

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by silas on Thu, 15 May 2008 15:41:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Man selbst kann nur sagen, ob man sich mit einem Medikament wohl fühlt oder nicht. Ob
bestimmte (Neben-) Wirkungen durch ein Medikament bedingt sind, einfach spontan eingetreten
sind, eine ganz andere Ursache haben oder letztlich pure Einbildung / Autosuggestion sind, kann
man nur in entsprechenden Doppelblind-Studien klären. 

Selbst kann man diese Faktenlage, gerade in Bezug auf Libido, gar nicht festmachen.

In den allermeisten Fällen lautet die Diagnose in Bezug auf Fin und Libido hier im Forum wohl
Hypochondrie, auch wenn die meisten das nicht hören wollen.

Aber egal, wenn ihr euch mit dem Medikament nicht wohlfühlt, setzt es ab. So einfach kann
Problemlösung sein. 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
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Posted by ParkerLewis on Thu, 15 May 2008 15:45:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

silas schrieb am Don, 15 Mai 2008 17:41Man selbst kann nur sagen, ob man sich mit einem
Medikament wohl fühlt oder nicht. Ob bestimmte (Neben-) Wirkungen durch ein Medikament
bedingt sind, einfach spontan eingetreten sind, eine ganz andere Ursache haben oder letztlich
pure Einbildung / Autosuggestion sind, kann man nur in entsprechenden Doppelblind-Studien
klären. 

Selbst kann man diese Faktenlage, gerade in Bezug auf Libido, gar nicht festmachen.

In den allermeisten Fällen lautet die Diagnose in Bezug auf Fin und Libido hier im Forum wohl
Hypochondrie, auch wenn die meisten das nicht hören wollen.

Aber egal, wenn ihr euch mit dem Medikament nicht wohlfühlt, setzt es ab. So einfach kann
Problemlösung sein. 

Fühle dich vituell verprügelt...  

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by ParkerLewis on Thu, 15 May 2008 15:54:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich denke,viele Anwender wissen von den Nebenwirkungen überhaupt gar nix (ganz ehrlich,wer
liest sich schon den Beipackzettel durch,wenn es salopp gesagt "nur" um ein Haarausfallmittel
geht...  ),bis diese eben eintreten und erst dann Informationen,sei es hier,sei es
woanders,eingeholt werden.Wenn überhaupt.Viele bringen die Nebenwirkungen doch gar nicht
in Verbindung mit Fin,weil es eben von der unwissenden Mehrheit immernoch als harmloses
Haarwuchsmittel angesehen wird,ohne systematische Auswirkungen.Warum auch.Von
Hypochondrie kann also nicht im Entferntesten die Rede sein.Ausnahmen bestätigen die
Regel...  Ausserdem sehe ich schon einen Zusammenhang,zwischen Einnahmezeitpunkt und
dem Beginn der Probleme,sowie dem Absetzen des Medikamentes und der verzögerten
Lösung eben dieser.Wäre es reine Kopfsache wären die Probleme doch von jetzt auf gleich
beendet,in den meisten Fällen dauert es aber Monate bis sich die Libido regeneriert. Für mich
macht deine These keinen Sinn

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by silas on Thu, 15 May 2008 16:16:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ParkerLewis schrieb am Don, 15 Mai 2008 17:54Von Hypochondrie kann also nicht im
Entferntesten die Rede sein.Ausnahmen bestätigen die Regel... 

Gut, in diesem Punkt sind wir halt unterschiedlicher Meinung.
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Zitat:
Wäre es reine Kopfsache wären die Probleme doch von jetzt auf gleich beendet,in den meisten
Fällen dauert es aber Monate bis sich die Libido regeneriert. Für mich macht deine These
keinen Sinn

Nein, weil jeder weiß, dass Fin erstmal abgebaut werden muss...

Wie gesagt: Niemand kann im Selbstversuch sagen, ob ein Medi nun bestimmte (Neben-)
Wirkungen hat oder nicht. Eine Einzelperson kann keine wissenschaftliche Aussage treffen. Du
unterschätzt den Placebo-Effekt gewaltig. 

Was man natürlich selbst sagen kann, ist, ob man sich mit einem Medikament wohl fühlt oder
nicht. Bei Fin als Lifestyle-Medi kann man ja deshalb absetzen, das ist auch vollkommen ok. 

Das heißt aber noch lange nicht, dass Fin definitiv die Ursache der entsprechenden Probleme
war, auch wenn man sich's einbildet.

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by ParkerLewis on Thu, 15 May 2008 17:07:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

silas schrieb am Don, 15 Mai 2008 18:16ParkerLewis schrieb am Don, 15 Mai 2008 17:54Von
Hypochondrie kann also nicht im Entferntesten die Rede sein.Ausnahmen bestätigen die
Regel... 

Gut, in diesem Punkt sind wir halt unterschiedlicher Meinung.

Zitat:
Wäre es reine Kopfsache wären die Probleme doch von jetzt auf gleich beendet,in den meisten
Fällen dauert es aber Monate bis sich die Libido regeneriert. Für mich macht deine These
keinen Sinn

Nein, weil jeder weiß, dass Fin erstmal abgebaut werden muss...

Wie gesagt: Niemand kann im Selbstversuch sagen, ob ein Medi nun bestimmte (Neben-)
Wirkungen hat oder nicht. Eine Einzelperson kann keine wissenschaftliche Aussage treffen. Du
unterschätzt den Placebo-Effekt gewaltig. 

Was man natürlich selbst sagen kann, ist, ob man sich mit einem Medikament wohl fühlt oder
nicht. Bei Fin als Lifestyle-Medi kann man ja deshalb absetzen, das ist auch vollkommen ok. 

Das heißt aber noch lange nicht, dass Fin definitiv die Ursache der entsprechenden Probleme
war, auch wenn man sich's einbildet.

Da haben wir wohl wirklich unterschiedliche Meinungen.Ok gehen wir mal davon aus,es herrscht
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wirklich ein gewisser Placeboeffekt vor,dann müsste aber zumindest Kenntnis darüber
bestehen,wie schnell Fin nach dem Absetzen abgebaut wird und dieses Wissen müsste
zusätzlich noch eingebaut und verwertet werden.Ein bisschen zu viel des Guten,wie ich finde. 
Seien wir mal ehrlich,diese Kenntnisse über Fin und wie lange es sich im System hält,besitzt
doch kaum einer.Dazu müsste man sich intensiv mit dem Medikament auseinnader setzen..
Ausserdem ist das noch immer keine Lösung des Problems,warum viele Neu-Anwender,wie
auch zahlreiche Neu-User dieses Boardes,die über keinerlei Kenntnisse oder sagen wir
negative Beeinflussung durch Vorwissen verfügen,ebenfalls über zahlreiche Nebenwirkungen
klagen.Das führt einen gewissen Placebo Effekt doch ad absurdum.
Zumal Libidoprobleme ja auch eine der Nebenwirkungen sind,die von Seiten MSDs offen zur
Sprache kommen,also durch Herstellerstudien gesicherte Erkenntnisse sind,die ausdrücklich
vor der Marktreife von Propecia gemacht wurden.Somit wäre ein Placeboeffekt unmöglich...Ich
glaube du unterschätzt die geballte Kraft der Nebenwirkungen ein bisschen...  

Bezüglich deiner Aussage,Medikamente würden nur zu einem Drittel wirken und der Rest
wäre psoitives,wie negatives Denken,muss ich dir sagen,auch damit bin ich nicht
einverstanden.Denke doch mal an die vielen Unfallopfer (die bewusst gar nichts
mitkriegen),Komapatienten,sowie Patienten im bewusstlosen,wie vegetativen Zustand.Da helfen
Medikmente im Gleichen Sinne,wie bei Patienten im vollen Wachzustand.Sicherlich helfen
posutive Gedanken,aber die machen mit Sicherheit nicht die Hälfte der Wirkung eines
Medikamentes aus.Das verwechselst du mit Homäopathie...        

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by suella4ever on Thu, 15 May 2008 17:53:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hab ich das richtig verstanden? Ein Schokoriegel hat Deine Libido wieder auf Trab gebracht???
ich höre zum 1 mal dass man(n) von Schoko geil wird! 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by silas on Thu, 15 May 2008 18:04:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ParkerLewis schrieb am Don, 15 Mai 2008 19:07
Ausserdem ist das noch immer keine Lösung des Problems,warum viele Neu-Anwender,wie
auch zahlreiche Neu-User dieses Boardes,die über keinerlei Kenntnisse oder sagen wir
negative Beeinflussung durch Vorwissen verfügen,ebenfalls über zahlreiche Nebenwirkungen
klagen.Das führt einen gewissen Placebo Effekt doch ad absurdum.

Nein, überhaupt nicht.

Guck dich doch mal um, wer sich über Libidoprobleme beklagt, hat so gut zu 100% schon
schon davon gelesen- nämlich hier im Forum!  
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Noch krasser ist das Phänomen bei sunken eyes.

Zitat:
Zumal Libidoprobleme ja auch eine der Nebenwirkungen sind,die von Seiten MSDs offen zur
Sprache kommen

Ja, klar- irgendwo hat ja jede Phobie und Hypochondrie ihren realen Auslöser! Das zu sehen, ist
zum Verständnis des Phänomens ganz wichtig. Nur ist halt die Wahrscheinlichkeit, dass die
Libido-Probs durch Fin verursacht werden, recht gering. Viel geringer als die hier geschilderte
Anzahl von Fällen. 

Phobie und diesem Fall Hypochondrie bedeutet, dass Menschen dazu neigen, ein reales, relativ
unwahrscheinliches, aber sehr bedrohliches Ereignis, das man selbst nicht wirlich kontrollieren
kann, unverhältnismäßig stark fürchten. 

In unserem Fall ist die Libido für einen Mann wichtig, und ob er nach der Einahme Libidoprobs
hat, kann er nicht beeinflussen und im Grunde auch nicht wirklich nachprüfen (ähnlich wie bei
Kontamination mit Bakterien, die ja auch unsichtbar sind). Dies sind ideale Voraussetzungen für
den Placeboeffekt!

Ich will auch gar nicht sagen, dass Lib-Probs grundsätzlich Einbildung sind. Das wäre
offensichtlich falsch, da ja die Existenz des Problems belegt ist. 

Was ich sagen will, ist, dass die Frage, ob Lib-Probs jetzt von Fin kommen oder nicht, für eine
Einzelperson prinzipiell unentscheidbar ist. Die Stärke der (Neben-) wirkung kann relativ, dh.
statistisch festgestellt werden. Im Groben sieht das so aus, dass man schaut, wieviele Leute in
Wirkstoffgruppe und Placebogruppe die (Neben-) Wirkung haben, dann geht man her und rechnet
die für die fragliche (Neben-) Wirkung der Wirkungsgruppe mit der der Placebogrupppe(!)
gegen und erhält, ausreichende Anzahl von Teilnehmer mal vorausgesetzt, ein wirlich
relevantes Ergebnis. (In unserem Falle: Zahl der Leute mit Lib-Prob in Wirkstoffgruppe
verrechnen mit der Zahl der Leute mit Lib-Probs der Placebogruppe!- und ja, da gibt's viele!).

Wenn zum Beispiel 125 Leute in der Wirkstoff-Gruppe NW haben, und nur 90 bei den Placebos,
dann heißt das, dass die NW nur mit recht geringer Wahrscheinlichkeit durch den Wirkstoffe
verursacht ist. Wer Abi hat, hat sogar in der Schule mal gelernt, wie man das konkret ausrechnet.
Stichwort: Rechnen mit bedingten Wahrscheinlichkeiten!

Trotzdem wissen Obiges die meisten Leute nicht. Den Zusammenhang zwischen Libido und Fin
kennen aber die meisten, auch Neulinge, meiner Ansicht nach schon. Wer sich hier registriert, hat
zumeist auch schon ein wenig im Internet gestöbert.

Aber nochmal: Wer sich mit Fin nicht wohl fühlt, der soll es absetzen. Ich würde genauso
handeln. Ob die Probleme nun von Fin kamen oder Placebo-Effekt sind, ist für den Einzelnen
im Endeffekt egal! Schlussendlich ist die Fin-Einnahme ja jedermanns persönliche Entscheidung
und auch Verantwortung (letzteres ist für viele schwierig zu akzeptieren).
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Das heißt aber andererseits nicht, dass Fin immer die Ursache sein muss, wenn jemand das im
Forum so schreibt. Statistisch gesehen ist das vermutlich eben nur in 10 bis max. 30% der Fälle
so (und das dürfte noch zu hoch gegriffen sein, siehe bedingte Wahrscheinlichkeiten usw).

Soweit das Wort zum Sonntag wider die Hypochondrie. Ruhig, gelassen und bedacht lebt es sich
besser, und wenn man dann Fin absetzt, dann ist es bestimmt die richtige Entscheidung, egal,
was die naturwissenschaftliche Ursache war, die sich dem Einzelnen bei Fragen der
Medikamentenwirkung meist sowieso entzieht.

Zitat:
Bezüglich deiner Aussage,Medikamente würden nur zu einem Drittel wirken und der Rest
wäre psoitives,wie negatives Denken       

Das behaupte ich nirgendwo. In vielen Fällen ist die Wirkung (Besser: der Wirkungsgrad) eines
Medis ja wissenschaftlich erwiesen.

Subject: Silas + Parker
Posted by Mink on Thu, 15 May 2008 19:07:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich denke, ihr habt beide irgendwo recht. 
Es sind hier mit Sicherheit durchaus einige Hypochonder unterwegs. Am besten belegt durch
Beiträge wie "nach 4 Tagen Fin HA vorbei.../  nach 5 Tagen wegen brutaler NW wieder
abgesetzt / 2 Tagen nach Absetzen wieder dauernotgeil.." - also da gibt es schon einige Beispiele
und auch Plazeboeffekte sind in der Wissenschaft ja nun schon ausreichend dokumentiert. 

Dies steht jedoch nicht im Widerspruch zur realen Wirkung und NW eines Medikaments. Auch die
ist bei Fin unumstritten - wenn auch nicht bei allen - so doch bei SEHR vielen vorhanden. 

Bzgl. Libido und Erektionsfähigkeit sollte die Morgenlatte ein einigermassen untrügliches
Zeichen sein, denn die Wenigsten werden morgens in der Aufwachphase sofort über Fin-NW
nachdenken. 
Ich (verh., 12 Jahre Fin) hab keine mehr, seit Jahren und ich kann wochenlang problemlos ohne
Sex leben - leider !   
Aber auch da gibt es große Schwankungen, beeinflusst von äusseren Faktoren wie Stress,
Sonne etc. . 
Dachte mal eine zeitlang, die bekannten Tips von Frankfurter/Pilos mit Agnus, Cimi und Yohimbin
helfen aber mittlerweile bin ich mir da nicht mehr so sicher, wenn dann minimal. 

Trotzdem: Lasst den Kopf nicht hängen, weder den einen, noch den anderen...   

Grüsse
Mink
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Subject: Re: Silas + Parker
Posted by stef84 on Thu, 15 May 2008 19:25:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Don, 15 Mai 2008 21:07Dachte mal eine zeitlang, die bekannten Tips von
Frankfurter/Pilos mit Agnus, Cimi und Yohimbin helfen aber mittlerweile bin ich mir da nicht mehr
so sicher, wenn dann minimal. 

Die Tipps sind ja auch gedacht, um nach dem Absetzen eine schnellere Beseitigung der NW zu
erreichen. Bei fortgesetzter Einnhame werden die NW wohl nie ganz verschwinden. Man kann sie
sicher mit den genannten Mitteln etwas abschwächen. Und man kann natürlich die Dosis
reduzieren! Wenn das auch nichts mehr hilft, dann müssen halt PDE5-Hemmer ran. Und ob das
einem die Fin-Einnahme wert ist, muss jeder selbst entscheiden.

Nimmst du eigentlich noch immer Mo,Mi,Fr jeweils 1mg Fin? Wäre vielleicht
nebenwirkungstechnisch sinnvoller es mal mit 0,2mg (oder noch weniger) täglich zu versuchen.

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by ParkerLewis on Thu, 15 May 2008 19:29:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@silas
Stimmt.Sorry hatte dich mit dem User Figaro verwechselt,der etwas ähnliches verfasst und sich
auf den Placeboeffekt gestürzt hatte,siehe Revivogen Thread.Mea culpa...  

Du gehst aber von vielen Voraussetzungen aus,die erst einmal erfüllt werden müssen.Du
ersetzt quasi eine Variable x mit einem Wert,den du nicht bestimmen kannst.Deine Aussage,die
Nebenwirkung sei bekannt,muss also nicht zutreffen,diese ist jedoch Bestandteil und Fundament
deiner These. Das Selbe kannst du mir natürlich auch vorwerfen,in dem ich quasi das Gegenteil
behaupte und davon Aussgehe,der Großteil der Anwender hat eben keine Kenntnis der
Nebenwirkung,weil es für den Erfolg nicht relevant ist. 
Ist ja dein Recht,nur bezweifel ich eben keine Anwenderaussagen,was du auch nicht machen
solltest,sonst kommst du eben in die undankbare Lage der Beweispflicht und musst dich von der
grauen Theorie entfernen (nichts anderes ist deine Ausführung) 
Erschwerend kommt hinzu,dass Propecia ja nicht aus Jucks und Dollerei genommen wird.Es
steht der Haarausfall und damit der Erfolg im Vordergrund. Sollte der Anwender Kenntnis von den
Nebenwirkungen haben,nur um deiner Theorie ein Stück weit zu folgen, werden diese entweder
akzeptiert und tollerriert oder eben komplett verdrängt,weil eben das Problem Haarausfall
Priorität geniesst.
Warum sollte dann der Anwender sich diese Nebenwirkungen einbilden,obwohl er sich mit diesen
quasi schon arrangiert hat auf psychischer Ebene?Macht für mich keinen Sinn.
Deine Placebo Vergleichsstudien greifen in sofern nicht,da den Probanden in diesen Studien ja
keine Erfolgsaussichten gegeben sind,die Leute eben kein Ziel vor Augen haben und nur mit den
möglichen Nebenwirkungen konfrontiert sind.Wofür tun sich diese Leute die Mediaktion und
die Teilnahme an der Studie an?Haben diese Haarausfall?Verbinden sie Hoffnungen damit?Geht
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es nur ums Geld?Welche Art der Studie wird durchgeführt?Geht es nur um die
Nebenwirkungen,müssen keine Glatzenträger genommen werden.Dies ist ganz wichtig zu
wissen.
Sollte diese Studie mit Glatzenträgern gemacht werden,wäre ein Vergleich doch ganz
interessant,aber hier nicht relevant,da diese Studie nicht existiert und dein Argument eben fiktiv
ist.

Desweiteren besteht die vielzahl der Anwender dieses Forums aus Mitgliedern,die entweder
vermehrt Probleme haben oder aber keinen Erfolg aufweisen können. 
Es ist also nicht repräsentativ für die Mehrzahl der Bevölkerung,sondern nur für einen
kleinen Teil. Du solltest also hier keine statistische Erhebung durchführen wollen.Das Ergebniss
wäre verfälscht...Deswegen bin ich mit dem Schlachtwort Hypochonder auch immer sehr
vorsichtig,...  
Die meisten Probleme sind für mich real existente Probleme.Warum also den Usern missmutig
gegenüber stehen?Eine Problemlösung wäre effezienter,als uns hier über Sinn und
Unsinn des Placeboeffektes zu verausgaben...  

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by silas on Thu, 15 May 2008 19:52:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ParkerLewis schrieb am Don, 15 Mai 2008 21:29
Deine Placebo Vergleichsstudien greifen in sofern nicht

Doch, sie greifen schon. Und natürlich wurden solche Studien auch durchgeführt. Den Leuten
sagt man schon, dass es um HA gehen soll, gerade hier lässt sich der Erfolg ja auch objektiv
überprüfen (im Gegensatz zu Libido). Das macht man immer so, und das ist auch in den
meisten Ländern gesetzlich so vorgeschrieben.

Zum Placebo-Effekt gibt es zahlreiche wissenschaftliche Erkenntnisse, z.B.
Schmerzempfindlichkeit: Die sank/ steigerte sich ganz drastisch, wenn man den Leuten vorher
erklärte, dass sie ein schmerzstillendes/ schmerzintensivierende Medikament erhalten hätten
(war natürlich ein Placebo). Der Unterschied war wirklich extrem!

Ganz oberflächliches Googlen brachte 
 http://www.evibase.de/texte/sz/texte/zucker_mit_erwuenschter _nebenwirkung.htm
-es lässt sich bestimmt noch besseres Material finden.

Naja, also entweder du erkennst meinen Argumenten eine gewisse Relevanz zu, oder du
bügelst alles ab und lässt es bleiben. Das ist deine Entscheidung.

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by ParkerLewis on Thu, 15 May 2008 20:06:54 GMT

Page 40 of 60 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3151
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3573&goto=121118#msg_121118
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=121118
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3876
https://www.alopezie.de/fud/index.php


View Forum Message <> Reply to Message

silas schrieb am Don, 15 Mai 2008 21:52ParkerLewis schrieb am Don, 15 Mai 2008 21:29
Deine Placebo Vergleichsstudien greifen in sofern nicht

Doch, sie greifen schon. Und natürlich wurden solche Studien auch durchgeführt. Den Leuten
sagt man schon, dass es um HA gehen soll, gerade hier lässt sich der Erfolg ja auch objektiv
überprüfen (im Gegensatz zu Libido). Das macht man immer so, und das ist auch in den
meisten Ländern gesetzlich so vorgeschrieben.

Zum Placebo-Effekt gibt es zahlreiche wissenschaftliche Erkenntnisse, z.B.
Schmerzempfindlichkeit: Die sank/ steigerte sich ganz drastisch, wenn man den Leuten vorher
erklärte, dass sie ein schmerzstillendes/ schmerzintensivierende Medikament erhalten hätten
(war natürlich ein Placebo). Der Unterschied war wirklich extrem!

Ganz oberflächliches Googlen brachte 
   http://www.evibase.de/texte/sz/texte/zucker_mit_erwuenschter _nebenwirkung.htm
-es lässt sich bestimmt noch besseres Material finden.

Naja, also entweder du erkennst meinen Argumenten eine gewisse Relevanz zu, oder du
bügelst alles ab und lässt es bleiben. Das ist deine Entscheidung.

Mag ja alles sein,nur trifft es immernoch nicht den Kern meiner Aussage.Du weisst das
Probanden,nichts mit dem eigentlichen Medikament zu tun haben müssen,oder?
Es ist ein Unterschied,ob ich ein Medikament freiwillig nehme,mir quasi dessen Wirkung
wünsche,oder ob ich dessen Wirkung neutral gegenüber stehe. So verhält sich das auch mit
dem Placeboeffekt.
Natürlich kann ich mir Sachen einbilden,die mir gesagt werden,wenn ich keinerlei Vortei aus
einer Medikation ziehen kann,quasi mir nur Nachteiliges passieren kann.
Das hat denke ich auch was mit Selbstschutz zu tun.Ganz anders verhält sich dies aber,wenn
ich rational eine Entscheidung treffe,mit dem Erfolg vor Augen.
Warum sollte ich mir da etwas zu Recht spinnen.Wie gesagt,das Thema Placeboeffekt zweifel ich
im Allgemeinen gar nicht an,im Speziellen,wie hier mit der Finmedikation,jedoch schon.
Vielleicht solltest du mal Studien speziell zum Thema Propecia posten,sofern es diese denn
geben sollte.Alles andere macht hier,denke ich, keinen Sinn.

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by ParkerLewis on Thu, 15 May 2008 20:22:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was mir noch eingefallen ist.Mit der Kenntnis der Nebenwirkung von Propecia erwirbt man
ebenfalls die Kenntnis,dass 
1.) alle Nebenwirkung relativ selten vorkommen (laut Packungsbeilage) und 
2.) diese reversibel sind (laut Packungsbeilage).Wo also liegt der Schrecken bei diesem
Medikament,dass mich zum Hypochonder machen würde?
Das sind doch zusätzlich zwei Aspekte,die mich als Anwender schützen und mich mit gutem
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Gewissen zu dem Produkt greifen lassen sollen,mit der Gewissheit,es jederzeit absetzen zu
können,ohne negative Folgen für mich und meine Gesundheit.

Als plötzlich die Aussage kam,dass Sunken Eyes nicht reversibel seien,hat sich die Stimmung
komplett gedreht und jeder hatte plötzlich Angst betroffen zu sein.
Die Situation hatte sich also komplett geändert.Plötzlich war die Gesundheit/das Äussere in
Gefahr,ohne Sicherheit und ohne eine gewisse Aussicht auf Flucht.Ich finde das sind differente
Situationen,weswegen man nicht von einem allgemeinen Placebo-effekt sprechen sollte.Das ist
aber ganz ausdrücklich meine persönliche Meinung...  Du scheinst das anders zu
bewerten,was ja auch völlig legitim ist. 

Subject: @stef
Posted by Mink on Thu, 15 May 2008 20:32:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stef84 schrieb am Don, 15 Mai 2008 21:25Mink schrieb am Don, 15 Mai 2008 21:07Dachte mal
eine zeitlang, die bekannten Tips von Frankfurter/Pilos mit Agnus, Cimi und Yohimbin helfen aber
mittlerweile bin ich mir da nicht mehr so sicher, wenn dann minimal. 

Die Tipps sind ja auch gedacht, um nach dem Absetzen eine schnellere Beseitigung der NW zu
erreichen. Bei fortgesetzter Einnhame werden die NW wohl nie ganz verschwinden. Man kann sie
sicher mit den genannten Mitteln etwas abschwächen. Und man kann natürlich die Dosis
reduzieren! Wenn das auch nichts mehr hilft, dann müssen halt PDE5-Hemmer ran. Und ob das
einem die Fin-Einnahme wert ist, muss jeder selbst entscheiden.

Nimmst du eigentlich noch immer Mo,Mi,Fr jeweils 1mg Fin? Wäre vielleicht
nebenwirkungstechnisch sinnvoller es mal mit 0,2mg (oder noch weniger) täglich zu versuchen.

Ich nehme seit einiger Zeit MO/MI/FR nur noch 0,25mg + topisch jeden zweiten Tag
wodkaverdünntes Fin und Fluta. 

Subject: Re: @stef
Posted by stef84 on Thu, 15 May 2008 20:47:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Don, 15 Mai 2008 22:32stef84 schrieb am Don, 15 Mai 2008 21:25Mink schrieb
am Don, 15 Mai 2008 21:07Dachte mal eine zeitlang, die bekannten Tips von Frankfurter/Pilos mit
Agnus, Cimi und Yohimbin helfen aber mittlerweile bin ich mir da nicht mehr so sicher, wenn dann
minimal. 

Die Tipps sind ja auch gedacht, um nach dem Absetzen eine schnellere Beseitigung der NW zu
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erreichen. Bei fortgesetzter Einnhame werden die NW wohl nie ganz verschwinden. Man kann sie
sicher mit den genannten Mitteln etwas abschwächen. Und man kann natürlich die Dosis
reduzieren! Wenn das auch nichts mehr hilft, dann müssen halt PDE5-Hemmer ran. Und ob das
einem die Fin-Einnahme wert ist, muss jeder selbst entscheiden.

Nimmst du eigentlich noch immer Mo,Mi,Fr jeweils 1mg Fin? Wäre vielleicht
nebenwirkungstechnisch sinnvoller es mal mit 0,2mg (oder noch weniger) täglich zu versuchen.

Ich nehme seit einiger Zeit MO/MI/FR nur noch 0,25mg + topisch jeden zweiten Tag
wodkaverdünntes Fin und Fluta. 

Ist natürlich noch besser   
Sollte für die Nebenwirkungen auf jeden Fall besser sein... Auch sinnvoll das Fin topisch zu
verdünnen, so wie das saumäßig überdosiert ist!

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by stealth on Wed, 21 May 2008 13:04:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Viele Aga-profis raten
aber grade von Mönchspfeffer+Arginin ab!
IGF-erhöhung glaub ich.
Parker?Stimmt doch,oder?
Stealth

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by stealth on Wed, 21 May 2008 13:10:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei probs in der Richtung greifst du
besser zu Cialis oder Viagra,das wirkt wenigstens.
Zu Cialis kann ich nix sagen,noch nie probiert,aber V.
hilft,oft auch zu gut.
Stealth

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by stealth on Wed, 21 May 2008 13:15:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

2008,du machst deinem ruf wieder alle
ehre!
Säge STÄRKER als Viagra?   
Ich frag mal lieber nicht mit wem! du deine
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5orgasmen tägl.hast,4gegen willi,oder?
Stealth

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by ParkerLewis on Wed, 21 May 2008 13:55:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stealth schrieb am Mit, 21 Mai 2008 15:04Viele Aga-profis raten
aber grade von Mönchspfeffer+Arginin ab!
IGF-erhöhung glaub ich.
Parker?Stimmt doch,oder?
Stealth

Das kommt darauf an.Wenn jemand einen niedrigen IGF-1 Spiegel hat,ist eine Erhöhung
durchaus sinnvoll,ansonsten kann ich es aber nicht empfehlen,zumal diese Praktik mit
zahlreichen Nebenwirkungen verbunden ist (Krebswachstum,etc).
Von Argininen habe ich abgeraten,aufgrund der Vermehrten Superoxidbildung.
Mönchspfeffer ist gerade hier sehr umstritten,ob seiner richtigen Dosierung.Eine falsche
Dosierung bewirkt das Gegenteil,des gewünschten Effektes.

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by stealth on Wed, 21 May 2008 15:11:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eben!Danke,Parker.  
das mit mönchspfeffer hab ich von einer Ami-site,
absolute no-go bei denen,u.bei Argininen sind mir
sofort deine p.n.s eingefallen!
b.g.
Stealth

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by knopper22 on Sun, 13 Jul 2008 16:12:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FrankfurtER-1974 schrieb am Die, 08 August 2006 09:38

2. alle zwei Tage: Agnus Castus => Prolaktinhemmer
...

Is zwar jetzt schon n älterer Thread, aber mich intressiert mal der Prolaktinhemmer! Wie wirkt
der nun? Is das nun wirklich so, dass man dann nach nem Orgasmus gleich weitermachen kann?
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Denn danach soll ja eben Prolaktin dafür verantwortlich sein, dass er da unten erstmal nicht will,
und man auch sonst irgendwie müde ist, im Gegensatz zum "starken" weiblichen Geschlecht     
     

Wenn man das nun hemmt müsste ja der Effekt weg sein. Bekommt man das denn einfach so?
oder nur auf Rezept?

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by Mink on Mon, 14 Jul 2008 10:57:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Son, 13 Juli 2008 18:12FrankfurtER-1974 schrieb am Die, 08 August 2006
09:38

2. alle zwei Tage: Agnus Castus => Prolaktinhemmer
...

Is zwar jetzt schon n älterer Thread, aber mich intressiert mal der Prolaktinhemmer! Wie wirkt
der nun? Is das nun wirklich so, dass man dann nach nem Orgasmus gleich weitermachen kann?
Denn danach soll ja eben Prolaktin dafür verantwortlich sein, dass er da unten erstmal nicht will,
und man auch sonst irgendwie müde ist, im Gegensatz zum "starken" weiblichen Geschlecht     
     

Wenn man das nun hemmt müsste ja der Effekt weg sein. Bekommt man das denn einfach so?
oder nur auf Rezept?

Also das mag individuell verschieden wirken aber von "danach gleich weitermachen" kann mal
überhaupt keine Rede sein. Wenn man großes Glück hat, dann erreicht man dadurch, dass
man überhaupt etwas Lust verspürt, die Libido geringfügig steigern kann. Aber es ist ja
auch gedacht für Leute, die unter Fin-NW leiden. Wie sich das bei jemand auswirkt, der gar kein
Fin nimmt, wäre mal interessant. 

Gruß
mink

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by ParkerLewis on Mon, 14 Jul 2008 11:11:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Es gibt zwei Arten von Prolaktinhemmern.
Einmal die Medikamentösen und einmal die Natürlichen.
Erstere sind nicht zu bekommen,wohingegen Natürliche,wie Agnus Castus,legal und einfach zu
beschaffen sind.
Allerdings ist die Dosierung von Mönchspfeffer ein Thema für sich.Prolaktinhemmend wirken
sich Dosierungen laut Studien und meiner Meinung nach erst über 200mg aus.

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by knopper22 on Mon, 14 Jul 2008 11:58:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Mon, 14 Juli 2008 12:57
Also das mag individuell verschieden wirken aber von "danach gleich weitermachen" kann mal
überhaupt keine Rede sein. Wenn man großes Glück hat, dann erreicht man dadurch, dass
man überhaupt etwas Lust verspürt, die Libido geringfügig steigern kann. Aber es ist ja
auch gedacht für Leute, die unter Fin-NW leiden. Wie sich das bei jemand auswirkt, der gar kein
Fin nimmt, wäre mal interessant. 

Gruß
mink

naja da gabs ja angeblich mal sone Studie drüber (hatte ich schonmal gepostet), wo den
Probanden Prolaktinhemmer verabreicht wurde, und sie dann innerhalb einer halben Stunde 5-6
mal einen Orgasmus mit voller Qualität hatten! Wie gesagt angeblich....

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by knopper22 on Mon, 14 Jul 2008 11:59:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ParkerLewis schrieb am Mon, 14 Juli 2008 13:11Es gibt zwei Arten von Prolaktinhemmern.
Einmal die Medikamentösen und einmal die Natürlichen.
Erstere sind nicht zu bekommen,wohingegen Natürliche,wie Agnus Castus,legal und einfach zu
beschaffen sind.
Allerdings ist die Dosierung von Mönchspfeffer ein Thema für sich.Prolaktinhemmend wirken
sich Dosierungen laut Studien und meiner Meinung nach erst über 200mg aus.

Und welche sind stärker, also besser wirkend, wohl die Medikamentösen, oder??? 

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
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Posted by stealth on Mon, 14 Jul 2008 12:56:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

parker,(erstmal hi  ,hope everythings allright!)
ich weiß,hab ich schon gefragt,du
meintest die dos.
BUT the U.S.baldies,'specially on Regrowth
(which doesn't mean much),BUT on (my opinion)
respectable HLT too,they say fingers OFF.
So what's the real deal on what the krauts
call "mönchspfeffer".
HOW the heck should one find the "RIGHT" amount
bei einem NATURprodukt.
Außer es ist standartisiert,aber dann wären
nega-berichte + warnungen doch sinnlos.
bitte erleuchte mich in Sachen M.P.!  
Dank im Vorraus,
Stealth

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by ParkerLewis on Mon, 14 Jul 2008 13:06:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Stealth,du Selbersauerkraut...  
na ja,ich kann mich nur an die Studie halten und da wird auf die Frucht eingegangen,also nicht
Extrakt oder ähnliches.Es gibt 400mg Mönchspfefferfrucht von Natures Way,welches ich auch
benutzt habe.Bei Regrowth.com wird ebenfalls bevorzugt diese Dosierung verwendet,mit Verweis
auf die Studie.Bis jetzt habe ich noch keine negativen Berichte darüber gelesen,bis auf vielleicht
eine Zeit lang vermehrte Pickelbildung...  

@Knoppers
Unbedingt die Finger von medikamentösen Prolaktinhemmern lassen.Damit experementiert man
nicht,vor allem nicht,wenn man "nur" die Potenz steigern möchte.

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by knopper22 on Mon, 14 Jul 2008 13:16:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ParkerLewis schrieb am Mon, 14 Juli 2008 15:06

@Knoppers
Unbedingt die Finger von medikamentösen Prolaktinhemmern lassen.Damit experementiert man
nicht,vor allem nicht,wenn man "nur" die Potenz steigern möchte.

Naja um Potenz geht es ja da nicht! geht ja darum, was vielleicht auch das weibliche Geschlecht
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desöfteres anstinkt, nämlich die Lustlosigkeit danach     

Ok die Natur hat sich sicher was dabei gedacht, aber WENN es soo natürlich wäre müssten
die meisten Frauen es ja verstehn. Ich meine bei denen ist es ja auch nicht, und man möchte
eben nicht gerne als "Schlappschwanz" da stehen.
Habe gelesen, dass es einige wenige Männer gibt, die das von natur aus können, also immer
weiter f**** auch nach dem Orgasmus, und dies soll allein daraus resultieren, dass die einen
natürlichen Prolaktinmangel haben (hat man gemessen).

Ich meine ausprobieren kann man es ja mal, und wenn man dann speiht und kotzt, dann weiß
man eben das man es nicht verträgt, oder können da schon irgendwelche Schäden
eintreten???

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by stealth on Mon, 14 Jul 2008 16:16:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Parker,"ich nix kraut da Ösi" sieht das du
fest an deiner meinung festhältst,aber why benutzen dann
viele amis DHT-Gel(whatever THAT is)weil sie eben
schiß vor M.P.(nicht maschinenpistole,obwohl da AUCH schiß
angebracht ist)haben.würden ja nicht zum spaß vor 81 bei M.P. warnen,oder.
kannst du bitte KURZ(ich weiß,du viel lernen müssen)sagen
WAS DEINER MEINUNG nach das Einnehmen von dem Zeug
lohnenswert,bzw.die Risiken wert ist,ich mein potenzstörungen
bei oraler Fin.einnahme kennt wohl fast jeder,ABER da hat
die pharmaindr.2mittel die echt wirken.
natürlich ist diese ganze pillenwerferei auch nicht
das wahre.
wie gehts dir eigtl.?
hoffe doch gut!
gruß,
Stealth

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by ParkerLewis on Mon, 14 Jul 2008 21:25:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stealth schrieb am Mon, 14 Juli 2008 18:16@Parker,"ich nix kraut da Ösi" sieht das du
fest an deiner meinung festhältst,aber why benutzen dann
viele amis DHT-Gel(whatever THAT is)weil sie eben
schiß vor M.P.(nicht maschinenpistole,obwohl da AUCH schiß
angebracht ist)haben.würden ja nicht zum spaß vor 81 bei M.P. warnen,oder.
kannst du bitte KURZ(ich weiß,du viel lernen müssen)sagen
WAS DEINER MEINUNG nach das Einnehmen von dem Zeug
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lohnenswert,bzw.die Risiken wert ist,ich mein potenzstörungen
bei oraler Fin.einnahme kennt wohl fast jeder,ABER da hat
die pharmaindr.2mittel die echt wirken.
natürlich ist diese ganze pillenwerferei auch nicht
das wahre.
wie gehts dir eigtl.?
hoffe doch gut!
gruß,
Stealth

Dann eben Stealth,du Palatschinken...  
Ich glaube die Unsicherheit rührt eher von den verschiedenen Meinungen über die richtige
Dosierung von Agnus.Es ist ja so,dass eine falsche Dosierung des Mittels das genaue Gegenteil
von dem bewirkt,was wir eigentlich wollen,nämlich eine Prolaktinsenkung.Daher die
Sensibilität...Was das mit der DHT Lotion in dem Kontext zu tun hat,keine Ahnung.
Bezüglich deiner Frage.Nein,würde ich nicht.Agnus ist eben auch nur ein kleines
Puzzlestück und in einem riesigen Puzzle.Es ist zwar in der Theorie sinnvoll bei erhöhten
Prolaktinwerten,ist aber diese Kontroverse,meiner Meinung nach,nicht wert. Ginseng kannst du
ggf. ebenfalls für eine Prolaktinsenkung benutzen,ebenso wie Trichilia catigua (Catuaba) extrakt
oder Mucuna pruriens.Allerdings kann ich dir über die Sicherheit dieser beiden Stoffe nicht viel
Auskunft geben,da diese relativ selten genommen werden,mir also die Langzeitberichte fehlen.
Mir gehts ganz gut,ausser ein bisschen Stress in der Uni.Danke der Nachfrage.Hoffe dir auch.

Subject: Re: @knopper
Posted by Mink on Tue, 15 Jul 2008 05:24:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Mon, 14 Juli 2008 13:58Mink schrieb am Mon, 14 Juli 2008 12:57
Also das mag individuell verschieden wirken aber von "danach gleich weitermachen" kann mal
überhaupt keine Rede sein. Wenn man großes Glück hat, dann erreicht man dadurch, dass
man überhaupt etwas Lust verspürt, die Libido geringfügig steigern kann. Aber es ist ja
auch gedacht für Leute, die unter Fin-NW leiden. Wie sich das bei jemand auswirkt, der gar kein
Fin nimmt, wäre mal interessant. 

Gruß
mink

naja da gabs ja angeblich mal sone Studie drüber (hatte ich schonmal gepostet), wo den
Probanden Prolaktinhemmer verabreicht wurde, und sie dann innerhalb einer halben Stunde 5-6
mal einen Orgasmus mit voller Qualität hatten! Wie gesagt angeblich....

Was ? Echt ? Diese Studie würde mich auch mal interessieren, vielleicht findest Du sie
nochmal. 5-6 Orgis inner halben Stunde - ich bin total happy, wenn ich das in 6-8 Wochen
schaffe...  
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Also ich nehme schon seit einem Jahr das volle Programm von Pilos und bin, wie oben erwähnt,
weit von solchen Olympia-Leistungen entfernt. 
Das Einzige, was ich immer positiv spüre, ist der Sommer. Viel Sonne wirkt sich wirklich
förderlich aus. 

Gruß Mink

Subject: Re: @knopper
Posted by stealth on Wed, 16 Jul 2008 15:54:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink,
für 6-8 brauchst du WOCHEN  
Mann,geh mal zum Arzt,da stimmt was nicht,
will dich nicht verarschen,viell.Hodenkrebs oder so.
Da läuft dir ja JEDE weg,außer du hast viel geld.
(und selbst dann holt sie es sich heimlich woanders,
es ist ein Mythos das NUR wir Men es ständig wollen/brauchen).
Frauen sind schlau,komm hoch,Mann!(im doppeltsinn).

Stealth

Subject: Re: @knopper
Posted by knopper22 on Wed, 16 Jul 2008 16:23:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stealth schrieb am Mit, 16 Juli 2008 17:54
Da läuft dir ja JEDE weg,außer du hast viel geld.
(und selbst dann holt sie es sich heimlich woanders,
es ist ein Mythos das NUR wir Men es ständig wollen/brauchen).
Frauen sind schlau,komm hoch,Mann!(im doppeltsinn).

Stealth

naja sga ich ja! Von daher wär es ja mal richtig n Kracher, man z.B. kommt, ... sie denkt schon
jetzt ist es mal wieder vorbei (Schlappschwanz usw..), und dann legt man erst richtig los (Penis
wird nicht schlaff usw..), und man wird nicht müde!
Realistisch??? z.B. mit Prolaktinhemmer?? oder viel zu gefährlich? Was meint ihr?

Subject: Re: @knopper
Posted by stealth on Wed, 16 Jul 2008 20:20:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Cockring? Noch nie probiert,aber soll doch so wirken.
Aber wär schon nicht schlecht,knopper  
gruß,
Stealth

Subject: Re: @knopper
Posted by knopper22 on Wed, 16 Jul 2008 23:45:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stealth schrieb am Mit, 16 Juli 2008 22:20

           
Cockring? Noch nie probiert,aber soll doch so wirken.
Aber wär schon nicht schlecht,knopper  
gruß,
Stealth

hmm, denke eher nicht    .Genau das gleiche Prinzip wie bei Fin, es "muss von innen kommen".
Soll heißen, vielleicht bleibt er damit noch ne Weile hart, aber jeder kennt dieses Gefühl, es
geht einfach nicht mehr "danach", jedenfalls nicht gleich.
Es alles über empfindlich usw.., und genau DAS soll von Prolaktin verursacht werden, was bei
der Ejakulation in reichlichen Mengen (vor allem beim Mann) ausgeschüttet wird. Wenn es also
geblockt ist, müsste man ja den Effekt nicht haben.

Subject: Re: @knopper
Posted by Mink on Thu, 17 Jul 2008 05:05:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn ich PDE5-Hemmer nehme, also Viagra, cialis und Co., gibt es keine Probleme. Manchmal
geht es auch ohne. Das Problem ist mehr mangelnde Libido. Du hast tagelang einfach
überhaupt keine Lust. 
DAS wollte ich eigentlich mit Pilos seinen Tips ein wenig ankurbeln. Aber von Wunderdrogen ist
es weit entfernt. 

By the way stealth: Mir läuft keine weg. Bin glücklich verheiratet, meine Frau kennt den
Gesamtzusammenhang und möchte auch einen Mann mit Haaren. Es gibt ja auch noch
Alternativen, die u.U. die Frau sogar noch mehr glücklichen machen als das übliche
rein-raus...   

gruß
Mink
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Subject: Re: @knopper
Posted by stealth on Thu, 17 Jul 2008 16:36:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Mink,
ich weiß.
Auch das mit Deiner Frau u.das Du
sie aus Liebe  hältst,die sich
Deinen posts nach auf Gegenseitigkeit beruht,
wünsch euch auch viel glück das es so bleibt.  
NUR,"wir"(bin ja auch schon älter)männer sind halt
ab 30, so wie frauen mit brustkrebs,für ein,zwei
krankheiten besonders anfällig,du weißt was ich mein.
und ein prostata+hodencheck tut nicht weh u.
geht razzfazz,aber zu spät gemerkt....  
habs doch nur gut gemeint,kenn dich ja nichtmal
vom chatten,da wollt ich nicht einfach tippen,
"Mann,lass Dich mal checken",und die Rate war schon
niedrig,geh halt mal hin,das geht schnell.
wenns allerdings am fin liegt,das problem hatte
ich auch.
gute gesundheit,
Stealth

Subject: Re: @stealth
Posted by Mink on Thu, 17 Jul 2008 18:17:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke Dir Stealth, ich weiß, dass Du es gut meinst. Wegen den zwei Krebsen: Die
Wahrscheinlichkeit auf einen Hodentumor sinkt ab MItte 30 rapide fast gen Null. Ich bin 45. 
Prostatkrebs hatte mein Vater (vor 15 J., alles gut gegangen). Da ich somit erblich ein höheres
Risiko trage, mach ich alle 2 Jahre einen PSA-Check - alles ok. 
Die NW habe ich mit Sicherheit Fin zu verdanken und das "Lustige" ist - Fin senkt die
WAhrscheinlichkeit eines P.-Karzionoms.... Hat auch mein Urologe bestätigt. 

Bei allen blöden NW vergess ich aber auch nicht, dass man mit 45 keine 20 mehr ist, also ein
bißchen trägt auch das fortgeschrittene Alter mit zu bei. 

Gruß Mink

Subject: Re: @knopper
Posted by stealth on Thu, 17 Jul 2008 20:45:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knopper,
ehrlich gesagt reicht mir eine Stunde,dann
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noch kuscheln,ein ....,dann nochmal,und wenn SIE
AUCH zufriedengestellt ist,Target locked,LIFTOFF!
und dann aneinandergekuschelt einschlafen,SCHÖÖÖÖÖN!
Stealth

Subject: Re: @knopper
Posted by knopper22 on Thu, 17 Jul 2008 21:52:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stealth schrieb am Don, 17 Juli 2008 22:45Knopper,
ehrlich gesagt reicht mir eine Stunde,dann
noch kuscheln,ein ....,dann nochmal,und wenn SIE
AUCH zufriedengestellt ist,Target locked,LIFTOFF!
und dann aneinandergekuschelt einschlafen,SCHÖÖÖÖÖN!
Stealth

Jo klar ist das dann auch schön!!!Kommt eben immer auf die Situation drauf an. Denke da so an
die Situation, nach ner Paryt oder, du hast evt. auch schon ein paar tage nicht mehr und bist
rattenscharf auf sie, so dann einmal rein und raus.... naja ihr kennt es ja!    
Da wäre es doch mal schnön wenn mna da gleich weitermachen könnte und zwar gleich im
Anschluss! 

Subject: Re: @stealth
Posted by stealth on Fri, 18 Jul 2008 14:46:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Mink,  
JA,das stimmt,Fin hemmt Prostakrebsrisiko,
laut Beipackzettel kanns zwar auch verschleiern,DAS
soll aber äußerst selten sein.
Mein Stammdoc war mal weg(wußt ich nicht)u.statt
Sprechstd.hilfe Liste mit gewünschten Medis geben
u.5min.später mit Rezeptbündel wieder raus,hatte er eine
Vertretung,echt süße blonde Tsechische Ärztinn,die bat mich
rein(da hab ich mich schon gewundert),bat mich auf eine Liege,
soweit so gut),dann drehte sie mich aber auf die Seite,
Gummischnalz,u.schon hatte ich Ihren Arm im Ars..!
Sie fummelte da rum,nicht unangenehm,zog raus u.meinte:Alles
o.k.,prostata so groß wie Haselnuss(was wohl gut ist).
Nachdem die Handschuhe weg waren,knetete Sie noch SANFT an
meinen Kugeln rum(auch nicht unangenehm)u.meinte
dann Alles O.K.
Freut mich das bei Dir auch alles passt,
hab mich damals anhand eines Flyers,der da rumlag ein bizzerl
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weitergebildet was so die Frühsymptome sind,usw.
Kann ALLEN hier nur raten,das mal gel.checken zu lassen!
Bei Dir,Mink,erübrigt sich das wohl,da Du erstens ja intelligent
genug bist das checken zu lassen,besonders bei familiärer Vorbelastung lassen das
näml.VIELE schleifen,und zweitens war
mein Rat sinnlos,da Du es ja schon gemacht hast.
Aber viell.liest einer unsere posts und geht hin,was er
sonst NICHT tun würde,dann hat es sich schon gelohnt!
Alles Gute,
Stealth
p.s.Danke für die Info,wußt ich nicht.

Subject: Re: @knopper
Posted by stealth on Sun, 20 Jul 2008 18:49:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oder ANDERSRUM:
Du hast gut abgefeiert und gehst mit williger aufs
zimmer u.es pasiert:
A.du merkst das Dead Kennedys mit "too drunk to fuck"
Recht hatten,oder
B.(kenn ich nur vom hören),Sie war vorher in einem
Fastfressen laden,u.ist randvoll mit Mc Würgs,doppelstöckig
+fettigen pommes+Wodka oder ähnliches.
und während DU dein U-boot auf Mission schicken willst,
löst dein gewicht einen Schwall aus,viell.gerade wie DU
+SIE eure Zungen ineinander verschmelzt.(schnell schlucken,
dann wirst du gratis satt  )
Stealth

Subject: Re: @knopper
Posted by knopper22 on Sun, 20 Jul 2008 21:43:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stealth schrieb am Son, 20 Juli 2008 20:49Oder ANDERSRUM:
Du hast gut abgefeiert und gehst mit williger aufs
zimmer u.es pasiert:
A.du merkst das Dead Kennedys mit "too drunk to fuck"
Recht hatten,oder
B.(kenn ich nur vom hören),Sie war vorher in einem
Fastfressen laden,u.ist randvoll mit Mc Würgs,doppelstöckig
+fettigen pommes+Wodka oder ähnliches.
und während DU dein U-boot auf Mission schicken willst,
löst dein gewicht einen Schwall aus,viell.gerade wie DU
+SIE eure Zungen ineinander verschmelzt.(schnell schlucken,
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dann wirst du gratis satt  )
Stealth

Jo ok kann natürlich auch sein. hab da nich so die Erfahrungen, bzw. noch noch nie gemacht
(ja so bin ich eben         )

Jedoch kann ich mir es schon gut vorstellen, mit dem Geilsein usw..

Subject: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by stealth on Tue, 22 Jul 2008 15:58:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Palatschinkenfresser meintest Du wohl,hey
du arbeitsscheuer Socke  (=student),weißt Du
WIEVIEL Ösis HIER im Forum sind?
Mit denen hastest jetzt voll verschißen(hope u understand a joke).
Naja,WIR haben ADI rausgschmissen,die HEIL nummer habt
IHR erfunden,bei uns fand er kein gehör,IHR lieft ihm in SCHAREN
nach,ähnlich Strauß  (thank god dead).
Im ernst,äh,war ALLES ernst bzw,WAHR!!!!
Danke für Deine Replys,jetzt lern mal weiter,damit was gscheits
aus Dir wird,Bub.
Stealth  

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by stealth on Tue, 22 Jul 2008 17:16:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Probleme in der Hinsicht,Knopper?  
Dann Knopper dir eine!
CAREFUL was so gepostet wird,nicht gleich alles
nachmachen,ist gut gemeint,sind ja DEINE haare.
gruß,
Stealth

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by knopper22 on Tue, 22 Jul 2008 18:52:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stealth schrieb am Die, 22 Juli 2008 19:16Probleme in der Hinsicht,Knopper?  
Dann Knopper dir eine!
CAREFUL was so gepostet wird,nicht gleich alles

Page 55 of 60 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3638
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3573&goto=129872#msg_129872
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=129872
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3638
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3573&goto=129877#msg_129877
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=129877
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2156
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3573&goto=129891#msg_129891
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=129891
https://www.alopezie.de/fud/index.php


nachmachen,ist gut gemeint,sind ja DEINE haare.
gruß,
Stealth

ne also ein Problem im Moment nicht! 
Aber das mit "der Müdigkeit danach" eben, könnte ja mal eins werden. Bin mir sicher das es
zu 100% hormonelle Gründe dafür gibt (Prolaktin wahrhscheinlich ?)
,und nicht Muskelermüdung wie es immer wieder behauptet wird.
Wie gesagt habe schon gelesen, das das sehr wenige Männer können, also mehrere
Orgasmen hintereinander(immer mit voller Ejakulation, kein PC-Muskel usw..), bzw. gleich weiter
machen. Angeblich weil sie einen natürlichen Prolaktinmangel haben. Die Super-Lover
sozusagen     
Von daher wollte ich eben son Prolaktinhemmer, eben einfach mal ausprobieren!
Meint ihr ich sollte mir das schleunigst ausm Kopf schlagen??

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by stealth on Fri, 08 Aug 2008 15:59:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Knopper,nimmst mir den joke nicht bös,
oder?kennst ja die werbung,konnt nicht anders.
WIESO nur bei GANZ WENIGEN Männern,also ICH hab immer
so 20-30 Orgasmen hintereinander u.bin dann noch VOLL fit.  
Im Ernst,deine ? kann ich Dir leider NICHT beantworten,hast
Du problems in der Hinsicht?Dann liegts wahrsch. am Fin.
(weiß jetzt nimmer ob du das nimmst,schon oder?)
gruß,
Stealth

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by knopper22 on Fri, 08 Aug 2008 16:28:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stealth schrieb am Fre, 08 August 2008 17:59@Knopper,nimmst mir den joke nicht bös,
oder?kennst ja die werbung,konnt nicht anders.
WIESO nur bei GANZ WENIGEN Männern,also ICH hab immer
so 20-30 Orgasmen hintereinander u.bin dann noch VOLL fit.  
Im Ernst,deine ? kann ich Dir leider NICHT beantworten,hast
Du problems in der Hinsicht?Dann liegts wahrsch. am Fin.
(weiß jetzt nimmer ob du das nimmst,schon oder?)
gruß,
Stealth

20 - 30?? aber in echt jetzt oder wie??        
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Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by stealth on Fri, 08 Aug 2008 19:52:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber natürlich in Echt,knopper!  
Verstehe die Frage u.erst Recht das lol nicht.  
Hast Du etwa WENIGER   Da mußt Du aber SCHNELL zum
Arzt,ist doch für einen Mann nicht normal,würd sagen 20
Orgasmen im Sekundentakt hintereinander sind für einen Mann
die untergrenze des normalen.
Danach bin ich so fit,da hab ich immer Lust aufzuräumen
oder Sport zu betreiben u.empfinde eine komische Abneigung gg
eine Zigarette,OBWOHL ich Raucher bin.
Aber das ist ja normal,das es DIR so anders geht?
Mußt Du viell.KEINEN Eimer nebens Bett stellen,um die 2-3 liter Saft aufzufangen?   
Bitte lass dich untersuchen!  
In großer Sorge!
Stealth

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by knopper22 on Fri, 08 Aug 2008 21:21:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stealth schrieb am Fre, 08 August 2008 21:52Aber natürlich in Echt,knopper!  
Verstehe die Frage u.erst Recht das lol nicht.  
Hast Du etwa WENIGER   Da mußt Du aber SCHNELL zum
Arzt,ist doch für einen Mann nicht normal,würd sagen 20
Orgasmen im Sekundentakt hintereinander sind für einen Mann
die untergrenze des normalen.
Danach bin ich so fit,da hab ich immer Lust aufzuräumen
oder Sport zu betreiben u.empfinde eine komische Abneigung gg
eine Zigarette,OBWOHL ich Raucher bin.
Aber das ist ja normal,das es DIR so anders geht?
Mußt Du viell.KEINEN Eimer nebens Bett stellen,um die 2-3 liter Saft aufzufangen?   
Bitte lass dich untersuchen!  
In großer Sorge!
Stealth

                     full ackn 

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by stealth on Sat, 09 Aug 2008 11:48:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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@Knopper,
so mind.20 hintereinander,dingdingdingding......
wär nicht schlecht,was?  
gruß,
Stealth

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by knopper22 on Sat, 09 Aug 2008 12:13:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stealth schrieb am Sam, 09 August 2008 13:48@Knopper,
so mind.20 hintereinander,dingdingdingding......
wär nicht schlecht,was?  
gruß,
Stealth

jo ne is klar! Aber Mutter natur is da halt anderer Meinung! 
Naja schlimm ist das immer diese Meinungsverschiedenheiten               

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by stealth on Sat, 09 Aug 2008 12:23:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Welche Meinungsverschiedenheiten  
Übrigens,ist ja logisch,das es SO leider nicht
ist,denn dann wären wir alle nur am Rammeln,
u.wir Männer haben ja deshalb die arschkarte gezogen,
damit nach kurzem funkenblitz wir uns ne andere suchen,
d.h.unser genetisches material möglichst weit verstreuen.
Zumindest in jungen jahren,will hier niemand auf die
zehen treten,der seinen traumpartner gefunden hat.
natur ist halt in höchstem maße ungerecht,kurzes leben,
krankheiten,kicks muß man schon suchen,die kommen nicht
von selbst,AGA,George Bush,usw.
gruß,
Stealth

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by knopper22 on Sat, 09 Aug 2008 13:16:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stealth schrieb am Sam, 09 August 2008 14:23
krankheiten,kicks muß man schon suchen,die kommen nicht
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von selbst,AGA,George Bush,usw.
gruß,
Stealth

AGA als Kick?? Na das muss mir jetzt mal jemand erklären!

Subject: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by stealth on Sat, 09 Aug 2008 13:56:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also bitte!
Jetzt knopper dir einen und LIES nochmal,
dann fällt dir das komma schon auf!
AGA ist ein Tritt in die Eier,KEIN Kick!my friend.
Stealth
p.s.wenn du das SO verstanden hast,was bitte wär
dann georgie für dich???????
da lass ich doch gleich meine sidewinder los!

Subject: Aw: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by Pame on Sun, 15 Jan 2012 04:24:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

ist ein ziemlich alter Thread, wollte aber mal wissen ob es mittlerweile ein Update von Frankfurter
gibt...?

Subject: Aw: Re: @Frankfurter ; Tipps von P.
Posted by Mona on Sun, 15 Jan 2012 08:37:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pame schrieb am Sun, 15 January 2012 05:24Hallo Leute,

ist ein ziemlich alter Thread, wollte aber mal wissen ob es mittlerweile ein Update von Frankfurter
gibt...?

Dazu hatte es hier schon einmal Anfragen gegeben:

Page 59 of 60 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3638
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3573&goto=131789#msg_131789
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=131789
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9201
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3573&goto=219030#msg_219030
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=219030
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=694
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=3573&goto=219031#msg_219031
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=219031
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Mona schrieb am Sat, 19 April 2008 21:42Moses schrieb am Sam, 19 April 2008 19:57Verdammt,
  er schreibt seit einem Jahr nicht mehr.. Das deute ich mal als Positiv. Oder gab ein anderer
Grund warum er verschollen ist! 

  

Hallo 

Ja, es gibt einen anderen Grund, warum der "FrankfurtER" nicht mehr hier ist. Er kann es
beruflich/privat vorläufig einfach nicht mehr einrichten.

Liebe Grüße von Mona

Bis heute hat sich da nichts geändert, der FrankfurtER kann hier als Moderator und User leider
nicht mehr mit dabei sein...

Viele Grüße, Mona

Subject: Aw: Re: Was ist los auf FrankfurtERs Kopf? Update!
Posted by mehr Haare 2012 on Sun, 15 Jan 2012 09:12:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Tue, 08 August 2006 02:40
Meine Mutter sagt auch, dass gute Mittel von INNEN kommen müssen und nicht von außen. 
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